
Pagamento dos prejuízos 
causados por furacão 

PAINESVILLE, 0H10, EUA AP - O governo do presidente 
George Bush vai ressarcir integralmente aos estados de Loui-
siana e Flórida•pelos danos causados pelo furacão Andrew, in. 
formou a Casa B ranca Semana passada, Bush indicou que o 
governo pagaria os custos relativos a reparação dos prejuízos 
nos dois estados. O Andrew atingiu a região há quase duas sema-
nas e só na Florida os danos foram avaliados em US$ 20 milhões. 
Tradicona1nente o governo dos Estados Unidos paga apenas 
75(( dos prejuízos ocorridos em áreas afetadas por catóstrofes. 

Jovem assassinado 
num comício em Sa'vador 

SALVADOR AJB - Uma psoa inc ieu e olt o ficaram tei ic1a 
durante um comício do candidato a Prefeitura de Salvado, de-
putado federal Marcos Medrado PDC, realizado na noite de 
anteolitein, no bairro Uruivai. periferia [te SaI\ acior Segundo 
policiais da 3: Delegaria. que estao invesdr.ando o enfie o es-
tudante Luis Moio Jesus Santana, 15 anos, foi assassinado Com 
uma facada nas costas durante urna briga que envol\eLI varias 
pessoas no meio da multidgo. Esta e a sexta moi-te i-egisti ada em 
comícios da campanha eieitoral deste ano na Bahia. 

Rio(AJB)— Oniinistroda 
economia. Marculio Marques 
Moreira negou ontem. no 
Rio. que o país tenha rompi-
do o acordo com o Fundo 
Monetário Internacional 
rFMli. conforme boatos que 
ircularani no mercado fi-

aanceiro na sexta -feira. O 
ministro avisou, inclusive, 
que viajará para Nova lor-
nue dentro de 15 dias, para 
conversar com o board do 
Fundo sobre o cumprimento 
tias metas do primeiro se-
mestre. além dos desdobra-
mentos da crisepolítica. "Os 
ntendimentos com o FMI 
ontinuam". disse. 
Mas Marculio mandou uni 

recado claro. "Nós não esta-
belecemos aindametas para 
o segundo semestre porque 
;al compromisso depende 
ia aprovacão do projeto de 
eforrna fiscal." 
O ministro considerou "ir-

esponsáveis" os boatos so-
re a possibilidade de um 
ovo pacote econômico. 

'Estes boatos trazem in-
ranquilidade e só interes-
;ani aos especuladores", fri-
;ou. E reafirmou a disposi-
tão da equipe econômica de 
tontinuar no comando dote-
ouro enq uanto não for vota-
lo o processo de impeacb- 

ment do presidente. "Eu me 
sinto plenamente confortá-
vel para fazer o trabalho que 
estouexecufando". afirmou. 
Ao ser interrogado sobre 
uma possível falta de ética 
entre ministros que esta-
riam barganhando apoio po-
lítico ao presidente com ver-
bas do tesouro, Marcílio lan-
cou uma charada. "Não exis-
tem ministros éticos ou não-
éticos, mas cidadãos que se 
pautam por posturas e con-
ceitos étjcos e cidadãos que 
não o fazem", disse. 

Pode -se dizer que o minis-
tro foi bastante ético depois 
de uma semana marcada 
por acusacões ao ministro 
da Acáo Social. Ricardo Fiu-
za, que estaria usando verba 
de OrS 144 bilhões de sua 
pasta para ganhar o apoio 
de parlamentares. Marcílio 
foi enfático ao frisar que os 
recursos que estão saindo do 
tesouro se encontram rigo-
rosarnente dentro da execu-
cão orcamentária, "Tudo o 
que sai está dentro dos pará-
metros de contingencianien-
to administrados pela 
equipe". garantiu. E foi 
além: "tenho recebido ape-
los até de partidos de oposi-
cão para a liberacão destas 
verbas." 

NÚMERO AVULSO: De la a sábado: Cr$ 1 .500,00, aos domingos: Cr$2.000,00 
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BRASÍLIA (MB) -.- Sob o fogo cruzado das oposições e 

do governo desde que detonou o processo de impeachment 
do presidente da República, na terça-feira passada, o pre-
sidente da Câmara, Ibsen Pinheiro (PMDB-RS), garantiu 
ontem que "a legalidade não agride a velocidade" e excla-
receu que não seguiu a lei de 1950 ao acatar o pedido de 
afastamento de Fernando Coilor. "Ao editar o ato que 
acatou o pedido de impeachmente, eu disse que o presiden-
te da Câmara assim o faria com base nas suas atribuicões e 
no regimento interno da casa", destacou o parlamentar. 

Ibsen Pinheiro faz questão de salientar que o presiden-
te da Câmara não pooe ser julgado por suas opiniões, mas 
apenas por seus atos que, até agora, não foram contestados 
Ãuridicamente pelo governo nem pelas oposiçóes. "Consti-
tuí a comissão, que será votada e instalada na próxima 
terv.a-feira, porque não há votacão sem parecer e não há 
parecer sem votação", explicou. Ele garante que a nature-
za do parecer será conhecida no menor espavo de tempo 
possível e que anunciará se o voto será aberto ou secreto 
com antecedência, para que qualquer das partes possa 
recorrer a justica, sem atrapalhar o processo de impea- 

BRASILIA (AJB) - O procurador gtal da República, Aris-
tides junqueira, iniciou ontem o trabalho de análise das 63 pas-
tas, 85 anexos e seis caixas com cheques enviados pela CPI do caso 
PC, para decidir se vai ou não denunciar o presidente Fernando 
Colloi por crime comum ao Supremo Tribunal Federal (STF). 
"o trabalho é ler tudo para formar uma convicção de que posso 
oferecer denúncia ao STF", disse ele, acrescentando que ainda 
nao linha começado a ler os doçumentos da fPI. 

O plano do procurador é passar o fim de semana prolongado 
examinando os documentos encaminhados pela Q'I do PC. 
Ontem, Aiistides foi de manhã a uma chácara que possui nos 
anedores de Brasília. As 10h30, porém, já estava no prédio da 
procuradoria, acompanhado de dois subprocuradores, Italo Fio-
ravante e Odim Ferreira. Os três voltarão a se reunir hoje, no final 
da tarde. 

Através de sua assessoria, Aristides esclareceu que não iró 
interrogar diretamente o presidente Fernando Collor. O processo 
normal determina o encaminhamento de questões a serem feitas 
ao STF, único órgão autorizado a interrogar o presidente da 
República. A assessoria informou que o rito normal, quando há 
um indiciado, é ouví-lo antes da denúncia, que é a peça inaugural 

MANIFESTAÇÕES DE 7 DE SETEMBRO 
EM SÃO PAULO 

À.:-  ilAUI O (\:iB; -- O ; d 	ii 	ee ano az" Sãc 
Paulo será marcado por atos e manifestações em defesa da ética 
e da moralidade. O governador Luiz Antônio Fleuiy Filho está 
conclamando a população a participar das comemorações do dia 
dd independência. Para Fleury, as manifestações populares re-
presentam "a retomada da consciência e do papel de cada um dos 
segmentos da sociedade". Amanhã, as 9h15, Fleury chegará ao 
palanque da avenida Tiradentes, de onde assistirá o desfile ofi-
cial. Ele será recebido, junto com o comandante militar do sudes-
te, general de exército Carlos Arcoverde de Freitas Almeida, pela 
prefeita Luiza Erundina. 

Outra manifestação programada é um ato promovido pelo, 
Movimento Parlamentarista Monárquico (MPM) "pela restaura-
çáo do futuro, homenageando aquele que, no passado, ao contrá-
rio do presente, souber honrar os fundamentos da nacionalidade 
e a função pública". 

A Conferência Nacional dos Bispos do Brasil e o cardeal 
arcebispo de São Paulo, D. Paulo Evaristo Arns, também plane-
jam uma manifestação. Eles estão convocando o "povo de Deus 
no Brasil" para fazer jejum hoje e rezar com a romaria dos traba-
lhadores, amanhã, "a fim de reafirmar a prioridade dos valores 
éticos e suas exigências na vida política". D. Paulo pediu para 
que as pessoas e)evem suas preces a Deus para que "nos livre do 
flagelo da corrupção que torna dura a vida do povo". 

Em sua mensagem pela Pátria, o cardeal arcebispo de São 
Paulo lembrou que "em todos os cantos do mundo, o então 
presidente recém eleito proclamou que levaria o Brasil para o 
primeiro mundo. Levou, mas não elevou. Rebaixou. Hoje os 
países desenvolvidos se espantam com o mar de lama, desvenda-
do aos olhos de quem quer ver, a ponto de não poder confiar no 
Brasil". 

- VERDE E AMARELO NO 

SETE DE SETEMBRO DO PARANÁ 
CURITIBA (AJB) - O governador do Paraná, Roberto 

Requiáo, convocou 10 mil estudantes da rede pública esta-
dual para participarem dos desfiles de sete de setembro em 
Curitiba usando as cores verde e amarelo. Requiáo avisou 
que quer o resgate das cores da Bandeira Brasileira para as 
manifestações populares e patrióticas. Segundo ele, o Dia 
da Independência tem que ser comemorado com muito 
verde e Bfl) arelo. As comemorações do dia sete não deverão 
ser muito diferentes dos anos anteriores, na capital para-
naense. Alem dos estudantes, participam os militares - 
Exército e Aeronáutica - , pracinhas da segunda guerra, 
bombeiros e PIVI. 

ULYSSES GUIMARÃES 
DEIXOU ONTEM O 

HOSPITAL 
SÃO PAULO (AJB) - De-  parlamentarismo - "em 

oois de oito dias internado que nao se permita uni ou-
ro Hospital Sírio Libanês, tro processo de flagelacão 
onde foi submetido a uma do governo como o que está 
operacão de apêndice, o de-  ocorrendo" -, o deputado 
putado Ulysses Guirnarães paulista disse que o povo 
(PMDB-SP) deixou ontem, o brasileiro não merece tanto 
hospital, as 11h50da manhã, sofrimento, como recessão e 
criticando a lentidão da Cá-  desemprego. 
mara nos procedimentos na 

	
Ao ser questionado sobre 

votacão do pedido de inipea-  as possíveis modificações no 
climent. " O ritmo em que tu-  ministério, Ulysses Guima-
do está andando não me ráes usou de ironia para co-
agrada. E uni rftrno de valsa. nientaro assunto: "Para que 
De valsa lenta", disparou o outro ministério? Ele já teve 
deputado paulista. Vestindo dois ministérios diferentes. 
um  sueter cinza, calças da Não é este o problema." Ao 
mesma cor e sapatos mar-  sair do hospital rumo a sua 
rons, Ulysses Guimarães casa, onde iria passar o resto 
disse que a sociedade é a do dia descansando, Ulysses 
maior prejudicada com toda Guimarães deu um longo 
esta lentidão. "Vamos aca-  abraço no médico Daher Cu-
bar com este pesadelo", afir- 

 
tait, que fez a operação  (a 

rnou. O deputado não afas-  primeira a que O deputado 
tou a hipótese de participar foi submetido em sua vida) e 
da manifestação prÓ-im. acompanha a saúde do de-
peachrnet, no próximo dia putado há alguns anos. 
18, no Vale do Anhangabaú Ele está muito bem. O 
ou de outras manifestações. Ulysses tem uma saúde de 

Segundo ele, a Constitui-  ferro", comentou o médico 
cão é muito clara. Os artigos que retirou a apêndice supu-
51 e 52 definem que a Câma-  rado (em processo generali-
ra só basta autorizar o pedi-  zado de imflaniação) do de-
do. "Não pensei que isso pu-  putado, em uma cirurgia 
desse demorar tanto", co-  que durou cerca de uma ho-
mentou. A falta de agilida-  ra. Segundo o doutor Cutait, 
de, na opinião do deputado o deputado é um paciente 
tllysses Guin,arães, está di-  que não dá o menor traba-
ficultando o andamento do lho: "Assim como em sua vi-
processo poiltico do país. Ao da política, ele se comportou 
defender a criacão de um de maneira exemplar."  

chnient. "Se for consultado a fixar prazos, o farei da forma 
mais reduzida possível, que as normas permitirem". 

o esclarecimento vem para tentar conter o tiroteio em 
que nem mesmo o deputado Ulysses Guimaráes (PMDB-
SP) poupou o presidente da Câmara, declarando-se insa-
tisfeito com a condueáo do processo "em ritmo devalsa". O 
senador José Paulo Bisol (PSB-RS) chegou a dar adeus ao 
impeachnient na última sexta-feira. Alegou que a aplica-
cão da lei 1Â79 de 1950 pela Câmara significa o "assassina-
to" do processo, devido ao trâmite lento imposto por esta 
nornialegal que só deveria ser usada pelo Senado. A Câma-
ra, salientou Bisol, cabe apenas autorizar os senadores a 
processarem o presidente. 

"Esse barulho todo é porque a oposicão queruma coisa 
e o governo, outra", resume Ibsen. Ele lembra que o gover-
no comecou dizendo que a Lei 1.079 não valia, preocupado 
em contestar o dispositivo que garante a votação aberta 
num processo de afastamento do presidente. Agora, po-
rém, ogoverno já defende a lei preso ao fato de que segui-la 
significa imprimir um trâmite demorado ao processo. "A 
situaeáo é a de que hoje, o governo quer a lei, exceto na 

de um processo. 'Assim o Ministério Público vai agir caso o 
procurador decida pela denúncia", esclareceu. 

Bastante cauteloso, o procurador da República disse que a 
sua preocupação em examinar os documentos encaminhados pela 

:ij cumprir o seu devei . Ele evitou fazer quaisquer comentá-
rios sobre o tfpo de pci gunta que irá encaminhar ao STF para 
serem feitas ao presidente Coilor. "Só posso dizer ao STF por 
escrito aquilo que eu penso", disse. Aristides lembrou ainda que 
ao Ministério Público cabe examinar apenas se houve crime co-
mum e ) grau de envolvimento do presidente nesses fatos. O 
exame sobre a existência de crime de responsabilidade é do Con- 

r sso Nacional, infos'nou. O procurador não quis avaliar tam-
m se os cheques de fantasmas e outros documentos enviados 

pela CPI não se constituiriam prova suficiente para encaminhar 
denúncia ao STF "Não sei, ainda tenho que-examinar", disse. 

Neste fim de semana prolongado, o juiz da 9. a  Vara Federal, 
Mário César Ribeiro, também estará examinando o pedido de 

SALVADOR (AJB)---Opresidente nacional do PT, LusIna-
cio Lula daSilva, considerou larnentavel a ' estrategia do gover-
no federal de hrii s 'y' t- do Rsnco do Rrasil e  Coixa Fconõ-
mica Federal para comprar votos ce pariamenidies ivoraseis 
ao impeachment cio presidente Col lor. - Isso tudo será em vàc 
porque o governo nao existe mais moralmente. A provae que  tc-
desfiI&c1e 7 de setembro Colior não poderá passar a tropa em 
revista, tera que hegar ao local das comemoaçóes por um 
tunel, e assistir a solenidade sentado , disse. 

Segundo Lula, o governo esta morto e a mercé' do gover-
nadar da Bahia, Antonia Carlos Magalháes. Nunca, na historia 
deste pais, uma pessoa teve tanto poder num governo como 
ACM. Eletern umaforça politica maiordo que adeseu partido 
O presidente do PT, acredita, porém, que o apoio do governador 
baiano ao presidente é 'uma questão de tempo'. Lula anteon-
tem a noite, esteve em Salvador para participar de uni cornicioda 
Frente Popular, da candidata a prefeita Lidice da Mata (P508). 

SOBEM OSPREÇOS DOS 
CARROS DA VOLKSWAGEN 

SAO PAULO (AJB) —Osautomoveisfabricados pela VolKs-
wagen estarão mais caros 23.6% em média a partir da proxirna 
terça-feira, dia8. Apesarde o aumento entrarem vigorsomente 
após o feriado de 7 de setembro, a fabrica (a encaminhou as 
novas listas de preços aos seus concessionários, numa estate-
gia de boa vizinhança com a rede, (a que a ameaça de realuste 
deverá incrementaras vendas do final desemana. Osveiculosda 
Ford deverãoterosvalores&evadostambem a partirdodia8. no 
mesmo percentual médio, porém astabelas ainda não chegaram 
às revendas autorizadas. Com  a decisão de realuste, o Gçi oferta 
especial, modelo mais barato da Volkswagen. passara a custar 
Cr$ 60.072.187 na versão a gasolina. 

A Volkswagen decidiu adotar índices diferenciados cantor-
me o modelo e velocidade de vendas. Assim, a versão CL do Gol 
recebeu 23,9%, índice que cai para 23,7°c nos demais tipos de 
Gol. OSaritanasó será reajustado dial5, em 23.5°c. OVoyagee a 
Parati receberam 23,5% e o Apollo GL 22,5 1 6. O modelo com 
menorperceritualfoí oAplollo GLS, cujo preçosubiráem22 2 1 c. 
AsluxuosasvansSantanaQuantumterão acrescimode23,5°0. O 
aumento da Autolatina, segundo seus assessores, ficou na me-
dia da inflação - que acabou refletindo a evolução dos custos do 
setor. 

Os revendedores da General Motors acreditam queas novas 
tabelas de preços com aumentos variáveis entre 22% e 24 1 c, 
devem entrar em vigor apenas dia 8. Na Fiat, tí. assessoria de 
imprensa afirmou que a empresa deverá aumentar seüs preços 
apenas na quinta ou sexta-feira da próxima semana. 

NOVOS PREÇOS DA VOLKSWAGEN 

MODELO VALORATUAL 	VARIAÇÃO 
(EM CR$ MILHÕES) (EM 0)  

Gol Oferta Especial (G) 60,072 23,9 
Gol CL 1.6 (A) 59.891 23,9 
Voyage CL (G) 82,575 23,5 
Apoilo GLS (G) 94.210 22,2 

FONTE: Revendedores 

RIO (LI$) - Bem disposto, irônico ao afirmar que "não há 
crise política alguma", o vice-presidente Itamar Franco deixou 
ontem, as 8 hs., o Hotel Glória, onde estava hospedado desde 
quarLi - feira. Acompanhado de assessores. de Roberto Medeiros, 
suplente da senadora Junia Marise (PRN-MU), do chete de gabi-
nele Mauro Durante e do deputado federal Raul Belém (PRN-
MG), o vice-presidente se dirigiu ao Aeroporto Internacional do 
Galeão, onde embarcaram para Brasília, as 9h15. 

Itamar se despediu dos jornalistas, dizendo que talvez vol-
tasse ao Rio sexta-feira, acenou para os fotógrafos e cruzou o 
balcão da Polícia Federal, as 8h40. Apesar do ritual característico 
de quem iria mesmo via jar naque 1e DC-10, com destino a Manaus 
e Escala em Brasília, tudo não passou de encenação, Itamar Fran-
co despistou os repórteres e não embarcou no vôo 204 da VARJG. 
No início da tarde, soube-se que ele estaria em Juiz de Fora, onde 
teria ido visitar sua mãe. 

Um passageiro do vôo 204 informou em Brasília que viu lta-
mar entrar nas portas de embarque R-3 ou R-4 do aeroporto. 
Segundo um funcionário da VARIG, R é abreviatura de remoto 
- quando o avião está longe das passarelas de embarque, devi-
do ao intenso tráfego de aeronaves em horários de pique. "Se o 
passageiro entra nessas portas éporque ele vai embarcar' ' , expli-
cou o funcionário sem se identificar. 

O desaparecimento momentâneo do vice-presidente levan-
tou suspeitas de que eI" teria embarcado eni outros vôos que sai-
ram pela manhã, como São Paulo, Belo Horizonte e Vitória. No 
aemporto,no entanto, não foram obtidas as listas de passageiros  

questáo danatureza do voto, e as oposicões não a querem, a 
exceeáo do voto", sentencia o presidente da C.m ara. 

GOVERNO BUSCA VOTOS 
O fim de semana prolongado pelo feriado de sete 

setembro não paralisou os governistas. O líder do governo 
no Senado, Odacir Soares (PFL-RO), garantiu ontem que os 
contatos com parlamentares em busca de mais apoio para 
o presidente Fernando Colior na Câmara, continuam com 
forca total. "Está todo mundo trabalhando, para aprovei-
tar a mudança de clim a, agora mais favorável ao governo. 
A cada dia melhora nossa posicão", disse o líder, que tem 
encontro marcado para hoje de manhã com o presidente 
Fernando ColIor. 

Segundo Odacir, o próprio presidente aproveita os 
feriados para ganhar mais terreno na Cãmra, telefonando 
para os deputados. Os representantes do bloco governista 
na comissão do impeachment, que será instaladana próxi-
ma terca-feira, ainda não estão definidos. A indicacáo dos 
governistas para a comissão ficará a criterio do líder, 
deputado Luiz Eduardo Magalhães (PFL-PE), aue só fecha. 

prisão preventiva do ex-secretário particular do presidente da 
República, Cláudio Vieira, e do empsesário Paulo César Farias. 
Na terça-feira, o juiz deverá decidir se acata o parecer do Ministé-
rio Público e transfere a competência da decretação da preventiva 
ao Supremo Tribunal Federal. 

PC FARIAS ESPERA A DECRETA ÇÃ O 
DA PRISÃO PREVENTIVA 

Por considerar que con.ateu "vários erros" na condução de 
seus negócios, Paulo César Farias, o PC, disse ontem em entrevis-
ta a imprensa, recomendada por seus advogados, que aguarda em 
casa a decretaçao de sua prisão preventiva pela Justiça Federal. 
Neste fim de semana, os advogados de PC Farias, Antônio Mariz 
e Antônio Nabor Bulhões, estão de plantão em Brasília e São 
Paulo, para entrar com habeas-corpus no momento em que o juiz 
da 9,' Vara Federal, Mário César Ribeiro, determinar a prisão 
preventiva. 

Segundo PC, sua amizade com o presidente Collor continua 
intacta. Ele acredita que as negociações que estão sendo desen-
volvidas pelo Planalto no seritidc de barrar o processo de 
impeachment obterão êxito. 

O ex-tesoureiro de Collor recebeu os jornalistas em sua man-
são durante duas horas, para neutralizar qualquer boato sobre 
uma possível fuga e desmentir a tese de que está evitando contato 
P ublico. "Estou em contato diário com o superintendente da 

.-,"'.'-  ' 	 Li. . 	 '-.----' , ------------------- 

trêmulas, demonstrando muito nervosismo. 
Na hora da entrada dos jornalistas eis sua casa, o empresário 

mandou um dos seus seguranças que guardam o portão barrar o 
acesso do repórter do 'jornal do Brasil", alegando a veiculação de 
matérias críticas a seu repeito. Em seguida, permitiu a entrada da 
equipe da IV Globo e, somente 20 minutos depois, os outros 
reporteres puderam entrar, com exceção do JB. "O doutor Paulo 
não gostou da atuação do Jornal do Brasil", disse o segurdnça. PC 
garantiu que permanecerá hoje em sua mansão, aguardando a 
decisão da Justiça. 

desses vôos. No Hotel Glória, onde itamar ticou hospedado, o 
relações-públicas Dirceu E.zequiel afirmou que o vice-presidente 
deixou o hotel com destino a Brasília ou juiz de Fora. 

Ainda no saguão do hotel, onde Se despediu cordíalmenie de 
todos os funcionários da recepção, Itamar Franco rebateu as afir-
mações do ministro da Acão Social, Ricardo Fiuza, de que, ao 
promover contatos políticos rio Rio, está apostando no impeach-
ment do presidente Fernando Coilor. "Só se for na cabeça dele. O 
impeachment quem vai julgar não sou eu, é a Câm ara dos Depu-
tados", reagiu. Pouco depois, já no aeroporto, Itamar  retomou o 
assunto e abrandou as declarações. "O Fiuza é um bom amigo 
e não deve ter dito isto". 

O vice-presidente confirmou o encontro com o ministro da 
Aeronáutica, brigadeiro Sócrates Monteiro, na noite de sexta-
feira, no Glória. Mas disse que os dois trataram apenas do can-
celamerito de sua visita a Academia da Força Aérea, em Pirassu-
riunga, São Paulo. "Neste mês de setembro não é conveniente", 
explicou Itamar, que não havia -decidido se iria a parada de 7 de 
Setembro, em Brasilia. Ao saberdo apoio dos generais a saída de 
Colior, pela renúncia ou pelo impeachment, Itamar se esquivou. 
"Quem fala de impeachment é o Congresso Nacional. Não são 
nem os militares, nem o vice-presidente. 

Sobre o encontro com o senador José Sarney, Itamar Franco 
comentou : ' 'Conversamos dois minutos, exatos 120 segundos, no 
saguão do hotel. " O tema da conversa, disse o vice-presidente, 
foram amenidades. Nada de crise política. "Não há crise política 
alguma' , justificou Itamar Franco, em meio a um sorriso irônico.  

rá sua lista de 12 deputados na manhã do dia oito. Mas 
segundo Odacir, todas as lideranças governistas, melusi-
ve do Senado, têm conversado sobre o assunto e colhido 
opiniões do próprio presidente Collor sobre quem poderá 
representar melhor os anseios do governo na comissão. 

INDEFINICAO SOBRE A VOTACAO 
Oministro daJustiça, Célio Borja, que esta em Teresa--

polis (RJ) descansando com a família, disse ontem, por 
telefone, que o presidente da Câmara dos Deputados, Ibsen 
Pinheiro (PMDB-RS), está "enigmático" com relaeao a 
questão da votaçáo aberta ou secreta da admissibilidade 
do impeachment do presidente Fernando Coilor. "Ainda 
não sabemos o rito que ele'adotará nesse processo", disse o 
ministro, acrescentando que não há a possibilidade dele e 
de seus colegas Marcilio Marques Moreira e Jorge Bor-
nhausen deixarem o governo nos próximos dias. 

Célio Borja negou que iria se encontrar com o ni inistro 
Marcilio Marques Moreira, que chegou ontem ao Rio. "Só 
vamos nos encontrar amanhã no final da tarde, pois volta-
remos para Brasília no mesmo vôo, às 18h", afirmou. O 
ministro - que já havia declarado que, com a lei 1.079, o 
prazonimnimo do procedimento da Câmara serade60 dias e 
a votaeáo, nominal lembrou ontem que o Supremo Tri-
bunal Federal ainda não se manifestou a respeito. 

"A lei 1.079 não se aplicamais ao atoda Câmara. autori-
zando ou negando a forma de votacão. O que se aplica é o 
regimento da casa, que faria com que a votaeao fosse mais 
rápida e com voto secreto", disse o ministro, sustentando 
que a Lei 1.079 caducou após a Constituicão de 1988. 

O ministro estava em Teresópolis acompanhado da 
mulher, Helena, das quatro filhas e seis netos. Seu unico 
filho honieni, Carlos, deveria chegar com os três filhos no 
final da tarde de ontem,-Célio Borja não quis recebei a 
imprensa e afirmou que o endereco de sua casa de veraneio 
"é segredo de estado". "Peco a voces que me deixem de'.--
cansar aqui em Teresópolis. Mas não estou preso em casa, 
talvez possa sair para dar unia volta na cidade", descaI-
pou-se. 

COLLOR VAI PARTICIPAR 
DA CERIMÔNIA DE 7 DE SETEMBRO 

BRASILIA(AJB) OpresidenteFernandoCoilorvaipartici-
par amanhã, as 9 horas, ao lado de ministros de estado, ria 
cerimonia de 7 de setembro, rio Setor ,  Militar Urbano ('.1Ul, 
distante cinco quilometros do Palacio do Planalto A prsei.a 
de Coilor- chegou se afalarqueele não corripareceriaternenrlo 
as manifestações a favor do seu irnpeachment -foi continuada 
ontem a noite com a divulgaçao da progrniaçáo da parada pela 
Presidencia da Republica Esse ano Colior nao tera a seu lado o 
seu vice, Itamar Franco, cadavez maisassediado pela irnpren'ia. 
Alem dos tres ministros militares . Soc nates Monteiro, da Aero-
nautica, Carlos Tinoco, do Exercito e Mano Cesar Flores - 

comparecerao ainda Marcilio Fvlarques Moreira, daeconomia, e 
Celio Borja da Justiça, alem de parlamentares. 

".- '' t 	 í'.oll'ssrs da Casada Dirda de 
helicoptero, provavelmente junto com dona Rosane, o no palari-
queassistiraaosdesfiiesdasturmasdeescolasda redeouicial e 
das tres forças. Ainda havera urna exibiçao de séssents aerona--
vos de variostipos, incluindo a Esquadrilha da Furnaçae o caça 
AMX, da Força Aerea Brasileira(FAB) e helicopteuos da Brigada 
de viaçao do Exercito. A cerumooia terminara com o desfIe 
militar. 

MANIFES'TAÇAO A FAVOR DO IMPEACHMENT 

Uma manifestaçao a favor do imeachment do presidente 
Colior vai ser realizada amanha. as 9 horas, embaixo da torre de 
TV, no centro de Brasilia O Movimento Democratico coiitna a 
Impunidade que esta promovendo o protesto, marcou o ato 
cultural para o mesmo horario do desfile de 7 de setembro 
distante cerca de tres quilometros da torre. 

No panfleto que estao espalhando pela capital federal, o 
movimento' diz que compete ao Congresso Nacional optar 

pelo voto aberto e aprovar o impeachment - no menor tempo 
possuvel para reduzirao maximootraumada naçao Os ultimos 
protestos pela saida de Coilor da Presidéncia da Repuhlir.a 
reuniram centenas de estudantes na rampa do Congresso e 
manifestantes de todas as idades na carreata do dom ingo negro 
entre outras passeatas. 

PORTO ALEGRE (AJB) --- O Forum de Luta contra Colior, 
formado por partidos politicos, sindicatos, centrais sinducais o 
representações de movimentos comunitarios, convocou um 
show-comício para marcar a passagem do sete de setembro na 
capital gaúcha. A concentraçao chamada pra ficar a patria livre 
fora Colior do Brasil, no Parque Marinha do Brasil, uni do 
preferidos dos porto-alegrenses, acontecera a tarde depois ni 
desfile militar no centro da cidade. 

, Esseserao protestodosgauchoscontraapermanenciade 
Collor na presidencia neste sete de Setembro , disseram os 
organizadores do show-comicio em nota lida ontem nos o ria-
ços de propaganda eleitoral gratuita, em emissoras de racho e 
televisão. Apesardo feriado que levou 70 mil.porto-aleqreoses 
para praias do litoral norte do Rio Grande do Sul, a expectativa 
dos organizadores e de que o Parque Marinha recoba pelos 
menos 30 mil pessoas neste feriado. 

A primeira parte da concentração ficara por conta dos 
artistas gaúchos Vitor Hugo, Nelson Coelho de Castro, Rebelo 
Alves, Paulo Gaigereos musicosdo conjUnto Coomporque, em 
palanque no centro do parque, apresentam o show. O comicio 
ficou reservado para a pamtefinal do ato quando, em tribuna livre. 
representantes do forum e de entidades civis pretendem pedir a 
saida de Collor da presidência. 

UM DISQUETE DE 
COMPUTADOR PODE 

ELUCIDAR O CASO PC 
SÃO PAULO (AJB) - Um tual" refere-se a comissões 

lor" pode conter explicacões 
decisivas sobre a origem do 

disquete de computador 
acionado pela senha "Col- 

minhada ao ministro Célio 

cobradas por determinadas 
obras. Uma cópia impressa 
do programa teria sido enca-

dinheiro que Paulo Cesar Borja pelo delegado Paulo 
Farias depositava na conta Lacerda, um dos responsá-
da secretária Ana Acioli. A veis pelo inquérito de PC F'a-
última edicão da revista Isto rias na Polícia Federal. "O 
E conta na reportagem "O próximo passo das investi-
Elo que Faltava" que o pro-  gacões", afirma a reporta-
grama de computador, con-  gem, "será tentar estabele-

ticipacões e Construcões, a 
fiscado da Empresa de Par-  cerum nexo, pormeio de va- 

lores e datas, entre os che- 
EPC de PC, e em mãos de ques fantasmas emitidos pe-
um grupo de auditores da la gangue de PC e os regis-
Polícia Federal, ao ser aces-  tros da conta Colior" 
sado revela uma planilha 
que se divide em colunas 	O programa também traz 
verticais e destaca obras e anotacões sobre gastos pes-
percentuais suspeitos. Por soais. Numa tabela de duas 
exemplo: maternidade (refe-  colunas destaca, de um lado, 
rência ao canal da m aterni-  o valor da despesa e, de ou-
dade, obra de Rio Branco, a tro, o produto do gasto. Apa-
canital do Acre). nercentual. recem, por exemplo, ítens 
25', acerto, já conversado, como "mesada/criancas". 
código, irgam, data, "automóveis", "escola". "té-
30-10-91, valor, US$ 700 mil, nis". "No cruzamento e jus-
estrela, Ursa Maior. A mes-  taposicão dessa colunas, au-
ma planilha cita a Usina Hi-  ditores da Receita Federal 

outras obras. 
drelétrica de Xingú, entre acham que pode ser estabe- 

lecida, pela pnnieira vez, 
Aelite  de auditores da Re-  uma conexão direta entre a 

frar o conteúdo do disquete 
ceita Federal que tenta deci-  origem dê recursos do esque- 

susr.ieita aue o ftem "percen- 
 ma PC-FC e seu destino fi- 

nal". diz Isto E. 

;U. 91 FI, P 1 . likyÁ !II 1 

ITAMAR FRANCO RESPUDE COM IRONIA AOS 
REPORTERES AFIRMANDO QLE NAO NA CRISE POLÍTICA 



(ADELINO DO PISTON) 
convida parentes e amigos para assistirem à MISSA DE 2.° ANIVERSÁRIO 
DE FALECIMENTO, que em sufrágio de sua alma, fará celebrar domingo, dia 
6109, às 19 horas e 30 minutos na Igreja São José. 

Por mais este ato de amizade e fé cristá, antecipa seus sinceros 
agradecim ento. 

HO) 

1 Comi;ê: 634-2003 
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SRA. CARMEM DE LACERDA NOGUEIRA 
Faleceu ontem em nossa cidade, a sra. Carmem de La-

erda Nogueira, estimada moradora local. Contava com 76 
nos de idade, era casada com o sr. Brenno Nogueira, cujo 
onsórcio não deixou filhos. Seu sepultamento foi realiza-
lo na tarde de ontem no Cemitério cia Saudade. 

SR. ARNALDO LAPRECHADE DE SOUZA 
Faleceu ontem em nossa cidade, o sr. Arnaldo L. de 

ouza, estimado morador local. Contava o pranteado ex-
luto com 65 anos de idade, era viúvo dasra. Olinda Lima 
iaprechade, cujo consórcio deixouos seguintes filhos: Ma-
ia, Zenaide, Aparecida, Maria Helena. Cleonice e Solange, 
1érn de netos. Seu sepultamento será realizado hoje às 

)8:00 horas no Cemitério Municipal de Cravinhos. 

SR. MIGUEL RIBEIRO 
Faleceu anteontem em nossa cidade, o si. Miguel Ri-

beiro, contava com 78 anos de idade, era viúvo da sra. Ma-
Lia José Ribeiro, cuja uniáo deixou os filhos: José Ademar, 
Emilia, Helena, Maria José, Ana, Vera Lucia, Geraldo, Ar-
gemiro, Lazaro e Tereza, deixou vários netos. Seu sepulta-
mento foi realizado ontem no Cemitério Bom Pastor. 

SR. MOACIR SAMPAIO 
Faleceu ontem em nossa cidade, o sr. Moacir Sampaio, 

contava com 82 anos de idade, era casado com a sra. Lucia 
Cesso, cuja união deixou os filhos: Anton, Moacir, Apare-
cida, Rosa, José. Paulo e Lino, deixou vários netos e bisne-
tos. Seu sepultamento foi realizado ontem, às 17:00 horas, 
saindo o féretro do Velório da Saudade, para o Cemitério 
da Saudade 

SRA ROSELI DE ALMEIDA 
FaLeceu anteontem em nossa cidade, a sra. Roseli de 

Almeida, contava com 27 anos de idade, deixou os filhos: 
Tarnires e Bruna. Seu sepultamento foi realizado ontem às 
10:00 iras, saindo o féretro do Velório da Saudade, para o 
Cernitrio Bom Pastor. 

Jovem LUCIMEIRE CHESCA 
Faleceu anteontem em nossa cidade, ajovem Lucirnei-

re Chesca, contava com 21 anos de idade, era filha do casal 
sr. Antonio Fiavio Chesca e dasra. Aparecida Gudes Ches-
ca, deixou os irmãos Rosimeire, Fabiana e Rafael. Seu 
sepultamento foi realizado ontem no Cemitério de São 
Joaquim da Barra. 

SRA. DELMIRA BARI3OSA 
Faleceu ontem em nossa cidade, a sra. Delmira Barbo-

sa, contava com 85 anos de idade. era viúva do sr. Adtiernar 
Macid, cujauniaO cleixouos filhos: Tereza, Antonio, Paula, 
José e João, deixou vários netos e bisnetos. Seu sepulta-
mento será realizado hoje, à 08:30 horas, saindo o féretro 
do Velório da Saudade, para o Cemitério da Saudade. 

SR. JULIO CESAR SIJNA 
Faleceu anteontem em nossa cidade, o sr. Julio Cesar 

Siena, contav a com 25 anos de idade, era casado com a sra. 
Rita de Cassia Ribas, cuja união deixou o filho: Juan. Seu 
sepultamento ibi realizado ontem no Cemitério de Brodos-
qui. 

CONVITE 
t.4  todos que conviveram e amaram a 

Mara Luca Medeiros Borges 
ciii sua passagem e1a Terra, convidamos paraoato de fe 
pelo 2. 1- Aniversárioda sua iiõva vida, a reãlizar-se deste 
dia 06/09/92 (DOMINGO), às 19 horas na Igreja Santo Antô-
no, matriz dos'CampoS EIísios. 

Por mais este ato de amade e fé cristã, antecipamos 
nossos sinceros agradecimentoS. 

sensibilizada agradece as manifestação de pesar recebi-
das quando de seu passamento e aproveita o ensejo para 
convidar parentes e amigos para assistirem à MISSA DE 
7 0  DIA, que em sufrágio de sua sempre lembrada alma fará 
celebrar doalingo - dia 06/09, às 19 horas na Igreja Santo 
António Maria Claret (Ipiranga) 

Por mais este ato de amizade e fé cristã, antecipa seus 
sinceros agradecimentos. 

AGRADECIMENTO E CONVITE PARA 

MISSA DE 7.0  DIA 

A Família do Saudoso 

BERNARDINO JURÁDO MARTINS 

sensibilizada agradece as manifestações de pesar recebi-
das quando de seu passamento e aproveita o ensejo para 
convidar parentes e amigos para assistirem à MISSA DE 
7•0 DIA, que em sufrágio de sua sempre lembrada alma fará 
celebrar hoje - dia 06/09/92, às 19 horas na Igreja Santo 
Antonio (C. EUsios). 
Por mais este ato de amiade e fé cristã, antecipa seus 
sinceros agradecimentos. 

(P-6) 

t
AGRADECIMENTO E CONVITE 

PARA MISSA DE 7. 0  DIA 

A Família da Saudosa 

MARIA JOSÉ 

sensibilizada agradece as manifestações de pesar recebi-
das quando de seu passamento e aproveita o ensejo para 
convidar parentes e amigos para assistirem, à MISSA DE 
7•0 DIA, que em sufrágio de sua sempre lembrada alma, 
fará celebrar, HOJE, d ia 06/09/92, às 19 horas, na Igreja San-
to Antônio, Matriz dos Campos Elísios. 

Por mais este ato de amizade e fé cristã, antecipa seus 
sinceros agradecimentos. 

DOUTRINA E LITERATURA ESPÍRITA: 

A LEI DO PROGRESSO II 
Continuanios hoje, a divulgação desse tema, do capÍ-

túo VIII do Livro 3. 0  de "O Livro dos Espíritos" porque 
entendemos que esse tema precisa ser bem conhecido por 
todos, e sua importância no momento histórico qué a hu-
manidade atravessa, deve ser compreendida para que se 
possa esperar por dias melhores, cada vez mais cedo. 

Vamos, então, ver a pergunta 785, sua resposta e o co-
mentário de Kardec. 

Perg. 785 - Qual é o maior obstáculo do progresso? 
Resp. : O orgulho e o egoísmo. Quero falar do pr:ies-

50 moral, porque o progresso intelectual caminha sempre 
e, à primeira vista, parece dar a esses vícios um redobra-
mento de atividade desenvolvendo a ambição e o amor às 
riquezas que, a seu turno excitam o homem às procuras 
que esclarecem seu Espírito. E assim que tudo se tem no 
mundo moral como no rniTido físico, e que do mal mesmo 
pode surgir o bem. Mas esse e .stado de coisas é breve e mu-
dará à medida que o homem compreenda melhor que há, 
fora dos prazeres dos bens terrenos, uma felicidade infmi 
tamente maior e infinitamente mais durável. 

o PROGRESSO E SUA CAMINHADA 
INEXORAVEL 

Comentando essa resposta dos Espíritos, Kardec 
acrescentou: 

Há duas espécies de progresso que se prestam mútuo 
apoio e que, todavia não se marcham lado a lado: o pro-
gresso intelectual e o progresso moral. Entre os povos dvi-
lizados, o primeiro recebe, neste século (N.R.: obra escrita 
em 1857) todos os incentivos desejáveis e, por isso, atingiu 
um grau desconhecido até nossos dias. Fa'ta ao segundo, 
para que esteja no mesmo nível, todavia, que se compare 
os costumes sociais aos de alguns séculos atrás, e seria 
preciso ser cego para negar o processo. Por que, pois. a 
marcha ascendente se deteria antes pelo moral que pela 
inteligência? 

Por que nesse aspecto, não haveria entre o século XIX 
e o XXIV igual diferença que entre o XIV e o XIX? Duvi-
dar seria pretender que a humanidade está no apogeu (ia, 
perfeição, o que seria absurdo, ou que ela náo é perfectí-
vel moralmente, o que é desmentido pela experiência". 

Voltamos ao ponto conclusivo de domingo passado: 
cada um de nós é uma parcela do progresso da humanida-
de, e carregamos essa responsabilidade, quer queiramos 
ou não. 

o ÊXITO DA REUNIÃO JOVEM 
EM BONFIM PAULISTA 

Mais de uma centena dejovens dos centros espíritas de 
beirão Preto reunirr1-se dias 29 e 30 de agosto em Bon-

um Paulista, para proveitosa reunião de estudos sob o te-
ma "Estude e Viva". 

A promoção foi do Departamento de Mocidades da 
Unime de Ribeirão Preto, com o apoio da Mocidade Espí-
rita 'Casa do Caminho" da Instituição do mesmo nome 
daquele Distrito. 

Palestra em homenagem ao Dr. Bezerra de Menezes 
marcou a solenidade de abertura e foi proferida pelos jo-
vens Ana Cecilia Del Moro e Marcos Papa. 

- Correspondência para esta coluna: Caixa Postal 664 
Ribeirão Preto-SP. 

Funerária Campos Eliseos 
MODERNA E COMPJETA ORGANIZAÇÃO DE LUTO 
ATENDE FUNERAIS EM TODOS OS HOSPITAIS E 
EM TQL)OS OS BAIRROS DA CIDADE E DE TODA 
REGIAO. 

ATENDE DIA E NOITE 
Funerais pelo INPS, SASSOM, Cias. de Seguros, Caixas, 
Associações Beneficentes --- Serviços completos de Fu-
nerais -- Flores, Velas, Corõas. 

PR ÇOS.MODIÇQS ATENDIMTQAJJ-)-O - - 

AV. SAUDADE, 692 - FONES: 625-4421 e 634-3031 
RIBEIRAO PRETO - ESTADO DE SAO PAULO 

VELÓRIO DA SAUDADE 
Rua Flávio Uchõa, 836 - Tel. 626-6176 

LOTERIA FEDERAL 
1.0  prêmio ..... 60362 
2.0  premio ..... 25.665 
3.0  premio ..... 019856 
4•0 premio ..... 20.176 
5•0 premio ..... 51.418 

IM i tfi I] 

Comunica que, após suaaposentadoria como 

Oficial. Maior do 4. 0  Tabelião, encontra-se 

exercendo a advocacia, à disposição de seus 
amigos, à rua João Penteado, n.° 1.160, telefo-

ne: 625-1966, juntamente com os Doutores An-

tônio Carlos Gabarra, Lincoin Martin Ro-
drigues de Castro . Paulo Máreio Burin de 

Carvalho. 
(P-29-30-1-3-5-6) 

DECLARAÇÃO 
Declaro para os devidos fins 

de direito que se encontra extra-
viado 01 talonário de cheques de 
n.os 227651 a 227665 e cartãc 
banco Banespa S/A, agência 213£ 
Vila TibériQ conta n.° 924812-9, 
de propriedade da sra. Regina 
Aparecida Silva 

Por ser verdade, dato e asso 
Ribeirão Pito, 05 de setembro 

de 1992 
Regina Aparedda Silva 
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NASCE O CLUBE DOS 

SILENCIOSOS 

POR ROBERT COIT, 
DA AGÊNCIA "ANSA". 

WASHINGTON (ANSA) - 	 ' 	'' 
John Hudak lembra com horror 
seu último jantar defim de ano: 
as pessoas falavam e falavam 
mas, na realidade, não tinham 
nadaadizer. Frenteatãoemba-
raçosae patética perda detem-
p0, surgiu-lhe uma idéia: dizer 
basta à conversa fiada da vida 
m ode rn a. 

Adrninistrador de uma loja 
em Filadélfia, que vende livros 
usados, Hudak, 34 anos, fun-
dou em fevereiro "O Clube d 
Silêncio '.Os 'taciturnosasso-
ciados se encontram, em ge-
ral, uma vez por semana, nos 
mais diferentes lugares: uma 
esquina, uma praça, no pedes-
tal de u ma estátua monumental 
ou uma ponte na periferia da 
cidade. 

Quanto à duração do encon-
tro, não existem fixas. Cada um 
faz o que tem vontade: olha o 
panorama, passeia ou perma-
nece imóvel, com o olhar no va-
zio. Pode-se chegar tarde e 
também cedo, mas deve-se res-
peitar a única condição sirie 
pua non: alí não se deve falar. 
Admite-se o aperto de mãos. 
mas nunca umasaudação com 
palavras. 

Em três meses. lançando fo-
hetos no bairro de Filadélfia 

oeste onde vive, o livreiro re-
crutou 41 membros para o Si-
lentMeeting Club,e recebeda-
riamente muitos telefonemas. 

Muitos estão interessados 
em saberalgo maissobre a 'fi-
losofia, se assim se pode cha-
mar, do clube. Há conservado- 

ORAÇÃO A 
SANTO EXPEDITO 

IMPORTANTE - Este Santo 
mártir é especialmente in','ocado 
nos negócios que demandam 
pronta solução e que uma demo-
ra poderia comprometer. E o 
Santo da décima primeira hora. 
aquele cuja invocação nunca é 
tardia, mas também ele incita a 
faze:' depressa o acm e nõo deixa 
para o dia seguinte, e a cumprir 
sem demora aquilo que se pro-
mete. 

ORAÇAO - Que a intercessão 
ao gl orioso míirtir Santo Exi o-li-
to nos recomenda. 

oh: Deus, junto a vossa bonda-
de. afim de que. com  sua prote-
ção obtenhamos o que os nossos 
próprios méritos sóo impotentes 
para alcançar. Assim seja. 

Nós vos suplicamos Senhor 
que nos inspireis comVossa Gra-
ça tortos os nossos pensamentos 
e ações, para que eles encontrem 
em Vós seu princípio e sejam por 
intercessão de S. Expedito, le-
vados corri coragem, fidelidade e 
prontldão em tempo próprio e fo-
voróvel a bom feliz fim. Por Nos-
50 Senhor Jesus Cristo. Assim 
sej a. 

SUPLICA .- Santo Expedito, 
honeaele& 
daqueles que '.'os in'.ocaram à dl-
dma hora era negócios ureen-
tes, nós vos sijpiicarnos que nos 
obtenhas da bondade misericór-
diosa de Deus nor intercessão de 
Maria Imaculada hoje) ou em tal 
dia a graça de que com toda sub-
missão solicitamos da vontade 
divina. Pai Nosso. Ave Maria, 
Glória ao Pai. 

M. L. G. 
(P-6) 

DECLARAÇÃO 
Declaro paraos devidos fins de 

direito que se encontram extra-
viados os 5 (cinco) talonários de 
cheques esgecial já com conta 
encerrada, banco Bariespa. 
agência Posto da Prefeitura, de 
propriedade da sra. Ana Maria 
Badari Lemos 

Por ser verdade, dato e assàio. 
Ribeirão Preto, 5 de setembro de 

1992 
Ana Maria Badan Lemos 
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DECLARAÇÃO 
Declaro para os devidos fins de 

direito que se encontram extra-
viados os talonários de cheques 
de n.°s 760.839 a 760.840, Banco 
do Estado de São Paulo S.A. 
(033), agência 0288, conta n.° 
01003452-7 de propriedade da 
ara. Vera LiTia Baratho Beato. 

Por ser verdade, dato e assino. 
Ribeirão Preto, 05 de setembro 

de 1992 
Vera Lúda flaratho Beato 

(P-06) 

DOCUMEfflOS PERDIDOS 
Identidade, CIC, cartão de cré -

dito, em nome de Marilda Ama-
ml Santos Bonini. Quem en-
contrar favor ligar para 623-6427. 

(P-06) 

NOVENA A SAN1A CLARA 
Fazer 3 çdidos: um de negó-

cio e dois impossíveis. Rezar a 
oração e 9 Ave Marias durante 9 
dias com uma vela acesa na mão. 
No 9.0  dia cixar queimar toda. 

Publique a novena no 9. 0  dia. 
Mesmo sem fe será atendido. Oh! 
Santa Clara! Que seguiste a Cris-
te com tua vkta de pobreza e ora-
ção, faz que entregando-nos coo-
flantc's a Providência do Pai Ce-
leste no inteiro aCanoono, acei-
temos serenamento suas divinas 
vontades. Amém. 

Cnstina 
(P-06) 
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De acordo com a Lei n.° 5803, de 04 de setembro de 
1.990, deverão conservar abertas, diariamente até às 22:00 
horas do dia 05 ao dia 11 de setembro de 1.992, as seguintes 
Farmácias e Drogarias: 

Drogaria São José 	............................ R. General Osório, 702 
Drogão Center ............................ ....... R. General Osório, 208 
Farmasil Center 	............ . ...............  E. Duque de Caxias, 416 
Drogaria Estrela ............. .......  .R. Floréncio de Abreu. 1.077 
Drogaria Nove de Julho .................. Av. Nove de Julho, 117 
Drogão Barão 	........................ R. Barão do Amazonas. 1.222 
Drogaria Santa Adélia 	.......................... Av. da Saudade, 41 
Faimácia Osvaldo Cru? .......  ....... R. Capitão Salomão, 828 
Farmasil Campos Elísios ........ ......... Av. da Saudade, 1.059 
Drogaria São Benedito ....................  .Av. da Saudade, 2.122 
Drogacia Boni Jesus .... ....................... ....... ....R. Aliados, 610 
Drogaria Bonato . .....................  R. Henrique Dumont, 1.014 
Drogaria Castelo .................. R. Cavalheiro P. Saporiti, 145 
Drogadelia 	................................  ................ ....E. João Mim, 506 
Drogaria Padre Euclides ...... ............... R. Manoel Achê, 222 
Farmácia Cruzeiro ...... .. . ......  .R. Prudente de Morais. 1.562 
Droga Sul 	....... ................................  ——— ....... Av. Portugal, 964 
Droga Dani 	....................................... R. Domingos Pepe, 164 
Droga Almeida 	. ..............................................  R. Javali, 4.370 
Drogaria Cinco Estrelas ........  .II. Maestro H. Cordovil, 500 
Drogão Independência ...........  ....Av independência, 1.730 
Drogaria Dutra 	............................................... 11. Javari, 3.531 
Drogaria Paulistano .. ................. ......... . ... E. João Bim, 2.057 
Drogaleste 	...................................... Av. Octávio Golfeto, 256 
Drogaria SantoAndré .................... R. Guilherme Falo, 184 
Droga Nina 	....................................... R Elpidio de Faria, 274 
Drogaria Santa Rita .................. R. Ri « (Irande do Sul, 307 
Droga 	Zoeli 	................................................. Monte Sunto, 455 
Drogaria Vida Nova ....... ........  R. Cel. Américo Batista, 418 
Drogaria São Domingos' ............... R. General Câmara, 622 
Drogaria Nova Ribeiráo . .................................  ... R. Acre 851 
Drogaria Cinco Estrelas III .......E. General Câmara, 1,147 
Drogaria Sirnioni .. ...........................  E. José Zarabianchi, 44 
Drogalmne 	................................... R. Dernetrio Chaguri, 1.005 
Drogaria Saúde ..................R. Antonio A. de Carvalho, 269 
Drogaria Mar ....... ...................................  . ... . ....... R. Amapá, 31 
Drogaria Almeida Gomes .. R. Ccl. Américo Batista 1.144 
Drogalirna 	...... .. .................................................  R. Japurá, 804 
Drogaria Santa Fé 	........................... R. Abiio Sampaio, 147 
Drogaria Vanessa 	.......... ............................  Av. Pio XII, 1.380 
Droga Mel 	..................... ...... . ..........  R. Rangel Pestana, 1.050 
Droga Lanchoti ............................... R. Espírito Santo, 1.010 
Drogaria Santa Tereziriha............. R. Mai-tinico Prado, 413 
Drogavila 	.................... . .... .....  .......... R. Dr. Jorge Lobato, 620 
Drogaria Anchieta ........... ....  ......... R. Padre Anchieta, 1.818 
Drogaria Cantinho da Vila .......................II. 21 de Abril, 17 
Drogaria Alquimica ........ ...  ................. E. Daniel Solera, 100 
Droga Nita 	......... .................. ................  .. ... II. Lazar Segal, 225 
Drogaria Barbosa 	.................................... R. Rio Maroni, 911 
Drogamechi II 	.. ......... ...............  . ..... ............... Av. Pio XII, 871 
Droga Etica 	... . .............................  R. Ccl. Luiz da Cunha, 839 

PLANTÕES ESPECIAIS 2.aÀ  SÁBADO ATÉ 21 :00 HORAS 
DOMINGO ATE AS 12:00 HORAS 

Drogaria Lagoinha 	..................................... Av. Niteroi, l.l'!i 
Drogaria das Gaivotas 	......................... Av. Ivo Pares:li. 26 
Farmácia Ribeirãnia 	....................... R. Erriesto Bai'mi 222 
Drogaria Luzitana ...................................... Av. Luzitai::i, 796 
Farnialabore 	....................................  ...R. Pedro Barbiei'i, 40 
Farmácia São Pedro ........ II. Prof. Felisberto Almacla, 405 
Drogaria San Leandro ........................... R. José Guline, 540 
Drogaria Carvalho ......... ........ ....... .......... R. Araraquara, 854 
Drogaria Gareia . ............................... .............. .... R. Cairu, 255 
Drogaria Santa Clara .............. Av. Monteiro Lobato, 1.844 
Droga Ana 	......................................... R. ,Jorge de Lima, 1.005 
Drogaria V. Abranches ........... R. Prof. J oaquim Faria, 405 
Droga Iguatemi ..................... R. Antonieta R. Canezin, 677 

Avenida Saudade, n.° 41 

Telefone: 6353959 
ENTREGAS E iNJEÇÕES 

CLÍNICA DE GERIATRIA 
LELIS LTDA. 

Dr. Laerte Lourenço Lelis 
Clinica Médica, Geriatria e Gerontologia, Acupuntura 

Av. 9dejulho, 1.959 
Fones: 635-5070, 636-0491 - Residência: 623-3273 

CRM 42.494 

lu 

REDAÇÃO E OFICINAS: 
Rua São Sebastião, 610 

Caixas Postais: 304 e 1.316 

ASSINATURA (até 31/12/92) 
Ribeirão Preto ............... . ............... Cr$100.000,00 
Para outras cidades e correio ...... Cr$ 150.000,00 

NÚMERO AVULSO: 
De3 a  feira a sábado ......................Cr$ 1.500,00 
Aos domingos .................................Cr$ 2.000,011] 

RECLAMAÇOES: 
Fones: 625-0336 ATE 11 HORAS 

634-2549 

AUTORIZAÇÃO n.° 2 - RIBEIRÃO PRETO - OH. RPO. 
CGC 5541914710001-02 - Insc. Municipal 149551 -01 

"A opinião dojornul é exvressa em editorial e os artigos 
assinados sao cie responsaüitiaaae cte seus aumores 

res, purlianoseiloerais. Iviasha 
também os que crêem que, a 
rigor, rata-se de uma nova fa-
chada para corações solitários 
gays. 

"Náohánadadsso' explica 
o fundador do clube. "Um 
meeting silencioso não é umá 
meditação, não é uma expe-
riência estática nem muito me-
nos uma forma especial de co-
municação. Eo queé. Faz parte 
da reunião também quem che-
ga ao encontro quando lá não 
há ninguém, disse Hudak a 
um jornal da cidade, o Phila-
delphia Inquirer. 

Hudak conta que, frequente-
mente, permanece imóvel du-
rante uma hora na tentativa de 
experimentar o vazio metafísi-
co e a rigidez post-mortem. 
Mas nega que essa paixão seja 
a filosofia secreta do clube. 

Algo de esotérico existe, 
contudo: para preparar os en-
contros, o livreiro quer con-
cluir um mapa de 64 lugares 
predeterminados em sintonia 
com um dos números mágicos 
do l Ching. o antigo sistema 
adivinhatório chinês. 

ORAÇÃO À SAN'I'A 
EDW'HIGES 

A Vis, 1) Santa Edwii' ges. que 
fostes ria teria o aliipal'o dos po 
boa e desvalidos, socorro dos eu-
di:'idados, no céu onde gozai o 
eterno prémio da caridade que 
praticastes, confiante elo Vós Pc-
co. sede minha advogada para 
que de Deus eu obtenha a graça 
pede-se a graça: e por fim a gra-
ça da Eterna Salvaçõo 

N. O. M. 
P6-9-1Oi 

ORAÇÃO DAS 13 ALMAS 
oh: minhas 13 almas benditas, 

sabidas e entendidas, a vós peço 
pelo amor de Deus. atendei ao 
meu oedido. Minhas 13 almas 
benditas, sabidas e ciii encbdas, a 
vós peço pelo sangue que Jesus 

atendei ao meu pedi-
do. P: a .:otas de suor que Jesus 
deir .:ou em seu sagrado corpo, 
atendei ao meu pedido ]tleu Se-
nhor Jesus Cristo, que a Vossa 
proteção me cubra e iiii' guarde 
no Vosso Coração e rue proteja 
com-o os vossos Olhos. Oh! Deus 
de bonCade. Vós sois meu advo-
gado na vida e na morte, peço-
vos que atendeis os meus pedi 
dos e me iivi'eis dos inales e dai-
me sorte na vida. Segui meus mi-
migos, que olhos do mal não me 
vejam: cortai as forças rios meus 
inimigos alinhas 13 almas hen-
ditas. sabidas e entendidas, se 
me fizerdes alcançar estas gra-
ças (pedem-se as graças), ficai:ei 
i_ ,, vota de vós e mandarei publi-
cor esta oraçâo, mandando tani-
hém rezar ui -na Missa. 

Rezam-se i:t Pai Nossos e 13 
Ave Marias, durante 13 dias. 

lIai'ia A. B. 
-- 	 - 	 P6: 

BOLSA PERDII)A 
Foi perdida uma bolsa preta 

com alça, contendo o seguinte: 
documento de identida(le, car 
teira da Cahesp, caixa contendo 
um óculos de Carmem Cilene 
Prado Garcia. Quein encontrá-la 
avisarpelo fone 625-1646, que se-
rá gratificado. 

iP-5-6 1 

DECLARAÇÃO A PRAÇA 
Organização Hoteleira Barão 
Ltda., informa à anrigos, clientes 
e fornecedora e a quem possa in-
teressar que desde o dia 01.09.92 
está sob nova direção, pois reti-
raram-se da sociedade Valter 
Vas e Reinaldo Bossan que neste 
ato cedem e transferem suas co-
tas aos vosass irnediatol suces-
sores: Alberto de Jesus Paes Ro-
drigues e Clarice dos Anjos Ro-
drigues Sonvesso que responde-
rão e darãó continuidade ria em-
presa Organização Hoteleira Ba-
rão Lt., CGC 52090.826/0001-92, 
I.E. 582.010.774.113, sito à rua Ba-
rão do Amazonas. n.° 1.199, nesta 
cidade. 

Ribehúo Preto, 31 de 
agosto de 1.992. 

Organização Hoteleira Barão Lt. 
Valter Vez e Reinaldo Bossan 
firma reconhecida no 5. 0  Cart.) 

tP-4-5-6 1 

ABANDONO DE EMPREGO 
Andreia Cristina Cândido, rua 

Abilio Sampalo n° 47, nesta. 
Face a sua ausència injustifica-
da desde 20-07-92, ao serviço, 
convocamos, V.S., num prazo de 
três dias, para comparecer ao 
emprego, reassumindo suas fun-
ções, justificando suas faltas, na 
forma da lei. O não compareci-
mento, dentro do prazo de 3 dias, 
caracterizará o abandono de em-
prego. 

Ribeirão Preto, 4 de setembro 
de 1.992. 

a) Jobe Lopes Armarinhos lAda. 
Silvio Luiz Garcia Lopes 

P-5-6-9 

DECLARAÇÃO 
Declaro para fins de direito que 
se enconti'aextraviado o livro de 
Inventário n.° 01, da Firma Ma-
ria Lúcia deSouza Piedade, ms-
crita sob o n.° 582.078.208.113 no 
Estado e CcX143.723.089/0001-2? 
estabelecida á rua Tibiriçá, 539, 
nesta cidade de Ribeirão Preto. 
Estado de São Paulo. 
Para fins dediretto. assina a pre-
sente. 

Ribeirao Preto, 04 de 
seternhrode 1.992. 

MARIA LÚCIA DE SOUZA 
PIEDADE 

(proprietária) 
(P-4-5-6) 

; 

DOCUMENTOS PERDIDOS 
Vários docrinentos de proprie 
dade de Regina Aparecida Si! 
va e de Elaine Silva, Gratiflca-s 
Fone 633-3508. 

(P-06-09-10 



NOTÍCIAS DO PC 
COMEu 

Com a contratação de novos funcionários, a administra-
Ção do PoÍesportivo do Comercial F. C., vem intensificando os 
trabalhos de embelezamento de suas áreas de lazer, a fim de 
receber os associados que certamente, em massa, voltarão a 
frequentaroclubejánaprjmaver» queseaproximaAcadadia 
que passa o Clube dos Jardins vem assumindo a fisionomia de 
um clube ordeiro, aleqre, sempre corri a participação efetiva do 
quadro associativo. 

CAMPEONATO INTERNO 
A rodada do último domingo do Campeonato Interno de 

Futebol Equipes Montadas, apresentou os seguintes resulta-
dos: Zarizibar 3x1 Cruzeiro do Sul, Cascavel 2x1 -Santo André, 
Portuguesa OxiO Bnasilex. 

A nova classificaçào por pontos ganhos é a seguinte: 
1 11 )Zamziban11 pg.: 2. 0)CruzeirodoSui, 10;3 0)Brasilex, 9 4.C) Cascavel eSantoAndrée SantoAndré, 8; 5. °TMccânicaJamil 

6 6°) Portuguesa Roncar e Buenos, 2. 
A próxima rodada será neste domingo, dia 1 3-,c m a realiza-

Ção dos seguintes jogos: 
Campo de areia: 
9h, Brasilex x Cruzeiro do Sul. 
10h, Zanzibar x Santo André. 
Campo gramado: 
10h. Buenos x Santo André. 

. 	A comissão orqanizadora está muito satileita cnn' dsci 
puna e sobretudo com o espírito de esportividade com :.1.e vem 
se desenrolando o campeonato. 

DENTINHO E MIRIM 
Pelo Campeonato da Associação lnterclubes de Futebol, no 

último domingo, as equipes das categorias Dentinho e Mirim 
atuaram na cidade de Américo Brasiliense obtendo dois expres-
sivos resLiltados ' O e 4 a O, respectivamerte. Vale a pena 
registrar que os ras dos garotos alugaram ônibus especial para 
prestigiarseusfiflios ria':luela cïdade. MerecetamLm registro 
especiai a acolhida dada pelo pessoal de Américo Brasiliense 
aos integrantes :a squipes e torcidas do Poliesportivo do Co-
rnerl F C. E :. sim que se faz esporte. Valeu. 

PROJETO 
FLUMINENSE S. Aa 

, 'C)(AJB)-OProjetoFluminenses.A._transf)irTlaçãodo 
futeno o clube ern uma sociedade rniercantil por cotas --- só 
poctera ser posto em prática a partir de meados de 1993.   Aprova-

í da pelo Conselho Deliberativo na terça-feira, a proposta do ex-
presidente Silvio Kelly será incluida na novo estatuto do clube, 
prfvsic para estar pronto no próximo ano. Depois, portanto, de 
o suLstitutivo do deputado Arthur daTávola ao Projeto Zico, que 
regulariza a criação do clube-empresa, ser votado pela Câmara. 

Nós nos antecipamos, na certeza de que este será o futuro 
do futebol brasileiro", acredita o vice-presidente de finanças 
Luís Antônio Barbosa, o primeiro dirigerte a propôro Fluminen- 

, seS. A.. necampanhaprésidercialdei985 LuísAntônioexplica 
que o clube Fluminense será o acionista majoritário da nova 
empresa. com  5% das cotas. O empresário tricolor interessa-
do no investimento terá a disposão os 49% restantes. 

"o atual elenco está avaliado em cerca de US$ 3 milhóes. 
Isto quer dizer que poderemos receber até US$ 1,4 milhão, de 
pestoas que queiram participar da empresa,para futu ros ïnves-
tirnentos rio futeboL Veja o caso do atacante Ezio, que custou ao 
Clute US$50rnilehojevale uni minimodeUS$400mil. Na venda 
do jogador, o lucro é distribuído entre o clube e o acinista", 
explica Luís Antônio. 

o processo de modernização do clube mais tradicional do 
Rio inclui outras mudanças. Nas próximas reuniões do Conse-
ho, foniniado por cerca de 80 membros, será votada a proposta 

de extinção de nove das treze vice-presidências atuais --perma-
necero apenas as de futebol, geral, esporte amador e social. 
Também se estuda a redução do mandato do presidente e a pos-
sibilidade de reeleição. 

VASCO: ÂNIMO NOVO 
RIO (AJB) - - De pé no centro Leandro, Biniarck e Williarn e 

do campo, vestindo um jog 
ginq cinza, camisa de malha mundo 
azul O U1T1 Vistoso bone Venme- 	A preocupaçã da comissão 
lho na cabeça, o tecnico Joel 	técnicaedodepartameritoiyié 
Sanfana mais parecia um ro- dico é corri o desgaste dos jo- 
busto e alegre jogador de bei- 	gadores. O time joqa hoje, foI- sebol anienicano durante o co- 	ga na segunda-feira, treina na letivo do Vasco, anteontem, era 	terça e joga em Volta Redonda Sao Jarivario. Independente- 	na quarta. Depois, retorna a& rnierite do engraçado perfil es 	Rio e viala para Maceió quinta- tetico, elo estava feliz com o 	feira. Nodiaseguinte.,.eguede retorno de Vvilliarn e Bisniarck, 	

ónibus para Arapimaca, onde mOtivarico o tirrie para o dás- 	enfrentará o CSA, sexta-feira 
sico de hcije, contra o Botafo- 	ànoite, pela Copa do Brasil No 
go. Aos poucos, o time vai ga- sábado. o time retorna ao Rio e ilhai)doforrna' , exultawa. 	

Viaja domingo para enfrentar o Aausencia1eCarlosAlberto Americano, em Campos 
Dias, vetado pelos médicos, e 	OatacanteBismarckacejtou 
as dores musculares de Jorge a proposta do Vasco por um 
Luis, Lu is Carlos VVinck, Cássio 	contrato até dezembro Antes eRobertor)áoabalaramafelicj 	mesmo de se reunir com o pre- 
dade do tecnico do Vasco. Joel sidente António Soares Calça- 
recoi(jcoulinho,iazaganoiu 	

da, Bismarck comunicou sua 
gar de Ale (ele treinou na posi- 	intenção a Joel Santana. O jo- 
çao de Jorge Luis), armou o gadorse colocou a disposição 
riieio campo cora Luisinho, 	Dara enfrentar n Ptfrn, 

ainda fez um dos dois gols da 
Vitória de 2 a 1 dos titulares no 
coletivo - o outro foi de Ed-
m o o do. 

CRUZEIRO: RENDA AGRADOU 
BELO HORIZONTE (AJB) - aumento significativo das ren- 

O presidente do Cruzeiro, Cé- das do clube no Campeonato 
ser Masci, ficou satisfeito com Mïneiro. 
o comparecimento de torcedo- O técnico Jair Pereira. no en- 
res para assistir a estréia de tanto, não ficou satisfeito com 

Renato Gaúcho, quinta-feira à a atuação da equipe no segun- 
noite, 	no 	Mlrieirão. 	Foram do tempo, quando o Cruzeiro 
26,827 pagarites, o que signifi- cedeu terreno ao Botafogo e só 

nao deixou escapar a vitoria de 
240.930.000,00, proporciorian- 2 a 1 	porque o goleiro Paulo 
cou uma renda de Cr$ ........ .......

doao Cruzeiro um lucro líquido Cesar teve uma boa atuação e 
- 

deCr$ 	OOmilhoes. Odirigente os atacantes e é um absurdo 

acredita que a presença de Re- que um time como o nosso não 

nato, ao lado de Luisinho, Dou- tenha experiência . salientou. 
Jai r solicitou a contratação de glas, Paulo Roberto e Betinho, 

entre outros. vai resultar num um ateral-esquerdo, pois o ti- 
tular Nonato ficará algum tem- 

0 afastado por contusão e não 
- Faz fafta nao ter há um reserva, o que está obri- 

i gando a improvisação do pon- 

tuTl a mulhernaCâmara taEdsoftLradoGrêméo 

VEREADOR 

NILTON CÉZAR 

III ; 

Segundo gol do Mogiana, na vitória diante doijutra-pe.la categoria Dentiiiho , no Estádio "Costa Coelho". 

surpresa: depois da eliminação da tcheca naturalizada 
americana Martina Lavi'atilova e da americanas Jennifer 
Capriati, foi a vez da búlgara Katerina Maleeva, 15.° do 
mundo, perder. Ela foi derrotada pela americana Chanda 
Rubin --- campeã júnior de Wimbledon -- por 6/4, 3/6 e ((174, 
"Esse era o tipo dejogoque euestava esperando. Foi mnit.o 
dai-o", diz Rubin, de apenas 16 anos. 

Depois de eliminar a veterana Martina Lavi -atílova 
quati -o vezes campeã em Flushing Meadows  
Magdalena Maleeva, de apenas 17 anos, continua na bri ga 
pelo título, ao contrário de sua irmã Katenina. Anteontem, 
derrotou a americana Kimberly por dois sets aO 6/2 e 6/3. 

Graf, campeã de Wimbledon, admite que pi -ecisa me-
lhorar se quiser aspirai' ao primeiro lugar no Aberto dos 
Estados Unidos. "Eu não fui feliz na recepção. Meu 
backhand também pode sei' mais forte", analisa a 'iúer() 
2 do nmndo, - 

Entre os homens, André Agassi, dos Estados Unidos, 
derrotou o holandês Jan Siemerink por 6/2, 6/3 e 6/3. C:rr-- 
los Costa, da Espanha, eliminou Ornar Camporese. rIa i i 
lia, com 6/1, 6/2 e 6/3 e o russo Alexander Volkov passou 
pelo croata Goi-an J\TafliSVç- com parciais dc- 6/4, 6/O e 6 '3 

CAMPEONATO MINEIRO 
O atacante Renato Gaúcho será a grande atraçao da 

sétima rodada do Campeonato Mineiro. Ele fará sua es 
tnéia no certame contra o Uberlãnciia, hoje à tarde, no Par-
que do Sabiá, em Uberlândia. O Cruzeiro defenderá a lide-
i'ança isolada do Grupo A, com 11 pontos, cinco a mais cIo 
que o dono da casa, que faz campanha apenas regular. Em 
Nova Lima, o Atlético Mineiro vai enfrentar o Vila Nova, 
pelo Grupo C, com um time misto. 

O tecnico Procópio Cardoso Neto vai escalar apenas 
ç'tjis titulares: o volante Eder Lopes e o ponta-esquerda 
Claudinho. O treinado: -  vai ooupar os demais titulares pa-
ra a semifinal ela Cooa Conmebol, 4 1  feira, no Mineirão, 
quando o time mineiro precisa vencer o Nacional do Equa-
dor, por uma diferença de dois gohs. O Atlético, que teve 
três jogos do Campeonato Mineiro adiados por causa da 
Copa Canmebol, venceu as três partidas que iealizou até 
hoje. 

(M.M.) 

o MUNDO INFANTIL realizou a FEST/ 
NUMERO 3.000 A ganhadora da festa f-
CAROIJNA DEL LAMA que completou 
A festa foi realizada na Escola Maúcha. 
ribaldi. O MUNDO INFANTIL continua 
alegria das crianças. 626-6554. 
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LIESPORT1VO DO 
CIAL F. C.  

GINÁSIO 
DE ESPORTES 

Não obstante as eriornies dificuldades financeiras, a admi-
. nistração do Poliesportivo do Comercia! F. C. concluiu onterr a 

compra das 162 telhas necessárias à cobertura do gigantesco 
ginásio de esportes( .700rri2)que está seido construído nasua 
praça de esportes. Cumprindo rigorosarnente o orgariogrania 
de trabalho, até o final do proximo rnes o ginasio estara cober 
to e em condiçóes para que as obras internas sejam iniciadas. 

Em função detudo o qLiesevemfazendo no Poliesportivodo 
Comercial F. C., grande número de famílias, especialmente do 
Jardim Paulista, está se integrando no quadro social. Querido o 
trabalho é sério, os frutos aparecein 

TÊNIS NO REGATAS 
Resultado dos jogos realiLados nos dias 29 e 30 de agosto, 

pelo torneio interno de tênis de campo em comemoração ao 59 0  
aniversário do Clube de Regatas de Ribeir,o Preto. 

Angelo Bataglioni e Oswaldo Sorano x A. Pazelli e Fabanio 
Castro, 9x7. 

Paulo Bim e Anelse Bataglion x Armando Caleffi o João 
Mora, 9x2. 

ValdirLeiteeClaldpiiir Colucci xCelso deBarroseJorqede 
Almeida, 9x8, 

Andre Rios e Wilsori Salgado x Walfredo Alrrieda e Donald 
Rezende, 9x8. 

Valter Fabris eAmérico Poggi '. João Kennedy e Paulo Bar-
ges, lxWO. 

2x1. 
Vera Almeida e Ana Ogue x L.uiza Oliveira e Tide Moreno, 

- 
Vania Fernandes x Arigela M. M. Vilela, 1 xWO. 
Sisney Spandini x Malba T. Caleffi, 9x7, 
Ogue Morenghi x Paulo Gim, 2x1. 

Valcléia Oliveira x Vera L. P. de Almeida, 2x0. 
Armando Caleffi x Ayrton França, 1 xWO, 
Luiza Oliveira x Lucylia Leite, 1 x1 
Oswaldo G. S. Sorario x Ogue Morenghi Jr., 9x1 
Placido-Russo Ji. x Celso de Barros, 2x0. 
Osvaldo G. S. Sorano x Fabiano Castro. 2x1. 
José Garcia x Oswaido tvlulin. 2x0. 
Paschoal Neto x Vitóiio Tonelo Neto, 9x8 
João Bosco x Wilson Salgado Jr., 2x0 
Resultados dos jogos do Torneio Interno de Barragem de 

tênis de campo, realizados nos dias 29 e 30 de agosto: 
José Lino x José Bolonga Filho, 9x4. 
Marcio Proni x Antonio Carlos Macei, 2x1. 
Willian Morenghi x Oswaldo Sorano, 2x0. 
Chamada dos jogos do Torneio Interno de Barrageni do 

Clube de Regatas de Ribeirão Preto. 
Dia 6 de setembro, às 8h: 
Douglas Fabio x Regina H. Cocarelli (O. 4). 
José A. Furlan x Thiago Luchesi (O. 5). 
Dia 7 de setembro, às 8h: 
Eduardo Caixe x Hilson Cocareili (O. 4). 
Arnaldo Vitaliario x Edivaldo P. da Silva (O. 5). 

TÊNIS: 

CRISE POLÍTICA 
CANCELA TORNEIO 

BRASILIA (AJB) - As manifestações de protesto contra o 
governo ColIor e a favor do seu 'irnpeachmenit levaram os 
organizadores do Torneio Aberto da República -- o maior da 
Amerrca do Sul - a cancelar o evento, que Séria realizado entre 
os dias 12 e 20 de setembro, A Tawaric, empresa que há quatro 
anos realizaotorneio nolocal, alegou não poder correro risco" 
de comprometer a imagem da capital federil e com isso acabar 
inibindo futuramente a pesença dos astros do tênis. -- O nosso 
projeto e fazerdo evento um dos rriaiores do mundo, por isso não 
queremos errar agora ', afirmou o assessor de imprensa da 
Tawaric, Ivo Simori. Segundo ele, a passeata marcada para o dia 
1, na Esplanada dos Ministérios, foi decisiva para que ano-
lasserri o torneio esse ano: 

As cinco quadras de isnirija 	irn nico nio',/o rhrta rar" 
resina de acriico azul -, praticamente prontas, poderão ser 
usadas pelos moradores Instaladas ao lado da Catedral de Bra-
sília, eles só não tem andaas listasquesenão pintadas nofirn de 
semana. De acordo com a Tawanic, o prejuízo cota o cancela-
mentQdotorneiofoi estimadoern US$50Ü rriil. 'O nossoprejuízo 
maior poderia scr no futuro, avalioLi Siroco. As liriagens dos 
jogos seriam transmitidas para 42 países. 

Até o ano passado, o Torneio Aberto da República era 
realizado em frente à rampa do Congresso Nacionaj, palco nos 
últimos dias de manifestaçóes que reuniram milhares de pes-
soas pelo irnpeachrnerit de Co)lor. Não fosse a crise política no 
Brasil, os organizadores esperavam reunir esse ano número 
nlaiordo que as cerca de40 mil pessoas queassistirarTi aos nove 
dias de disputa nas quadras. 

Com 48 participantes de 16 países. incluindo o Brasil, o 
Aberto da República já tinha confirmado presença dos tenistas 
brasileiros Jaime Oncins e LLiiz Mattar, do mexicano Maria 
Tabanes, campeão do primeiro torneio, o Awdres Carnes, que já 
foi o quarto do mundo. De acordo com o regulamento interna-
cionál, o evento começou a ser organizado com um ano de 
antecedência. Ontem, faltando uma semana para os jogos, a 
Tawanic avisou a Associação dos Tenistas Profissionais (ATP) 
que o torneio não seria inais real izado. - Não ternos nada contra 
as manifestações, mas a situação está cada dia mais tensa, e 
poderia ser complicado , disse Iva Sirnon, 

BOCHA-RAFA: 

INTERNO DA 
RECREATIVA-CAMPO 

TEMINÍCIO 
Q UINTAFE IRA 

O Campeonato Interno da Sociedade Recreativa-Ci-
dade, que leva o nome de Carlos Arruda Campos", terá 
sua largada na próxima quinta-feira à tarde com jogos Ita 
bela está sendo terminada pelo Oswaldoi nas sete chaves 
que vão incorporar quase 40 equipes inscritas na modali-
dade individual, qualificando as duas melhores de cada 
chave, que serão divididas em duas chaves que apontarão 
a primeirade cada pai -a disputar o título de campeão. 

o diretor Vander Cintra, que tem apõTo de Vaidemar 
G. Farinha. do Clube de Campo, afirma que o torneio pra. 
mete sucesso. As quadras estão com movimentação diária, 
com bochófilos pensando em uma qualificação para rece-
ber do presidente da Recreativa, di'. Artur Capuzzo, sua 
premiação. 

O organizador, Oswaldo, já tem o total de inscritos e 
neste domingo e segunda-feira, devei - á completar os gru-
pos bem como definir os jogos entre os inscritos a partir da 
quinta-feira à tarde. 

VOLTA CICLISTICA DOMERCOSUL 
SAO PAULO (AJB) - Com a presença confirmada de 100 

ciclistas do Brasil, Argentina e Uruguai, queterão como desafio 
um percursode2 500 quilõmetrosem 15 etapas, terá largada no 
próximo dia 18, a ia Volta Ciclistica do Mercosul. Apontada 
como o maior evento ciclístico da América do Sul, a compe-
tição termina dia 3 de outubro, em Buenos Aires, saudando o 
tratado de formação de uni mercado econômico entre os países 
do Cone Sul que deve ser implemenitado a partir de 1995. 

As rotas ligando São Pauio a Buenos Aires passarão pelos 
três países envolvidos. O Brasil será representado por 10 equi-
pes, com destaque para nomes como o do goiano Wanderley 
Magalhães, principal especialista do país em provas de fundo, o 
catarinense Mando May, revelação que venceu a últimâ 9 de 
Julho além de Iris Ferreira. Robson Pacheco e José Reginaldo 
Cardoso. As principais equipes brasileiras são a Caloi, 0000r, 
Santa Bárbara D'Oeste e Metaiciclo. Uruguai e Argentina serão 
representados por cinco equ:pes cada um. O Paraguai também 
foi Convidado mas não confirmoLi presença. 

BOLICHE: 

Campeonato de 
Sele ções 

BELO HORIZONTE (AJB) - Com a participação de jogado-
res de oito estados, começou a ser realizado oriterni, rio BH 
Boliche, nesta capital, o 12, 1  Canipeoniato Brasileirci de Sele-
ções de Boliche (1 e 2 divisões). São 140 hornerise nniulheres, que 
estarao representando os estados de Minas, Rio, São Paulo, 
Pará, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Bahia e Brasilia. O 
oiampeonato vale como seletiva para a formação das seleções 
brasileiras que disputarão o Sul-americano. na  Colômbia (de- 
zembro deste ano) e o Pan-amenicairo no Méxlc (maio do ano 
que vêm). 

Com a realização da penúltima rodada da 1.a  Fase, o 
Campeonato Interclubes de Futebol, categoria Mirim, co-
meçou a apresentar os prirneilos classificados para a fase 
seguinte. 

De cada série saii'ãc) quatro classificados. Na Chave A, 
o Boí;aibg'o lá garantiu sua vaga, enquanto na Chave B as 
equipes dó Pradópolis e Comercial estão qualificadas. O 
.Regatari, ia Chav e A, estará classificaio se vencer a parti-
da de hoje, contra o Bonfinens». As demais vagas serão de-
tinidas ria última rodada. 

Já na categoria Dentinho, foi desenvolvida a terceii -a 
rodada da 1 .° Fase, e algumas equipes começam a se desta-
car e se afiguram como candidatas em potencial. A partir 
la próxima iodada, o panorama ficará bem mais definido. 

Eis OS resultados dos jogos de ontem: 
CATEGORIA MIRIM 
Chave A 

Em Bonfim Paulista -- Mogiana 2 x Polícia Militar 0. 
Em Bonifirn Paulista .- Pa lestia Itália 4 x Mabel 0. 
Na Polícia Militar ----- Botafogo 16 x Dutra 0. 

Chave II 
Na Polícia Mijit:ar -- Ipanema 1 x Ramazini 1. 
No Mogiaria .......Pradópcãis 2 x Barão de Mauá 1. 
No Moeiana -- Américo Brasiliense 4 x Caiçara 0. 

CATEGORIA DENTINHO 
Chave A 

Na Polícia Militar -- Comercial 2 x Ipanema 0. 
No Mogiana - Américo Bi -asiliense 3 x Piadópolis 0. 
Era Bonfim Paulista ----- Regatas 3 x Caiçara 0. 

Chave B 
No Mogiana - Mogiana 2 x Dutra 0. 
Na Polícia Militar --- Mabel O x Palestra Itália 4. 

Com o empate de ontem na cidade de Franca, sem 
abertura de contagem, o ComerLaJ classificou-se para a 
decisão do título máximo do Campeonato de Junior da 
Divisão Intei -rniediária. Seu adversário na final será o time 
do Capivanianio, sendo que o primeii') encontro sei -á dispu-
tento na nidade de Can)vai - i, 
, , Demais resultados de ontem: 
Campeonato Paulista 

Na Vila Belmiro --- Santos 3 x São Paulo 2. 
I)i'visão Intermediária 

Em São Paulo -- Nacional ] x Port. Santista 0. 
Certame Juvenil do Estado 

Em Jardinópolis - Botafogo 1 x Marília 1. 
Observação: (1) jogo entre Botafogo e Manha, na cate-

goria Infai -itil, não foi realizado por falta de policiamento, O 
Cornei'cial, por outro lado, não viajou para cidade de OHm-
pia. onde deveria atuar com seus tirnes infantil e juvenil, 
devendo perder os pontos dos jogos. 

CLAIJJ)INHO NO PARÁ 

O ponta-esquei'da Claudinho, do Botafogo, poderá se 
transferir pala o fUtebol paraense, pois está sendo preten-
didc pelo Payssandu, de Belém. 

XADREZ :EMPATE 

O norte-americano Bobby Fischer, o "Bad-Boy" do xa-
drez mundial que ameaçou vetar a présença dos jornalis-
tas que não leconhecessem sua série de jogos contra Bons 
Spassky como a disputa do título mundial, acabou se acal-
mando e sentou -se p ara disputar a terceii -apantida da série 
que acabou com um empate depois de 39 movimentos. Co-
aio os empates não são levados em conta nesta série, Fis-
che:- , que venceu a piimeira partida, tem uma vantagem de 
1 a O até agora. Depois do 39 movimento, Fischen ofereceu o 
empate, Spassky aceitou e os dois se cumprimentaram. 
'Estive em dificuldades em algins momentos" - admitiu 
o norte-americano, enquanto Spassky 1 -econhecia que 'lhe 
criei problemas na abertura, reconhecendo depois que 
peideu a prïmeina pai -tida por ter jogado mal na defesa. 

CLUBE DE REGATAS MANTEVE A 
lIDERANÇA DO PONTOBOL-92 

NADA DETERÁ 
ESSE HOMEM... 
Fernando Chiareili 
Vereador PDS com Marcelino 

n.o 11.630 

CLASSIFICAÇÃO 
Categoria Mirim: 
Chave A 

l .°i 	Botafogo 	............................................................. 10 pi 
2. 11 l 	Palestia 	Itália 	..................................................... 8 
3,0 	Regatas, Mogiana e PolíciaMilitai' ................. 7 
6 . 11 i 	Mabel 	.................................................................... 
7 . 0 	Bonfinense 	............................................................ 3 
8 0 ) 	Dutra 	............................................................... 

Chave B 
1 0 ) 	Pradópolis 	.............................................. .............. lOpg 
2 0 ) 	Comercial 	............................................................ 9 
3 0 ) 	BarãodeMauã 	.................................................... 8 4.0) 	Américo Brasiliense 	........................................... 7  

5 0 ) 	Ipanerna 	............................................................... 6 
6 0 ) 	Ramazirti 	................................................................ 
7,0) 	Estação-doAlto 	................................................... 1 
8 0 ) 	Caiçara 	........................................................ .......... O 

JOGOS DE HOJE 
Local: Poli do Comercial. 

13h30, Dentinho - Iate Clube x Botafogo. 
14h15, Mirim Comercial x Estação do Alto. 
15h05, Mirim - Regatas x Bonfinense. 

CLASSIFICAÇÃO 
Categoria Dentinho: 
ChaveA 

1 0 ) 	Comercial e Regatas 	........................................... 6 pg. 30) 
 Ipanema e Améitco Brasjliense ....................... 2 

5 0 ) 	Caiçara e Pradópohis 	.......................................... 1 ChaveB 
1 0 ) Botafogo, Mogianaepalestj - ajtjj 	................  4pg. 
4 0 ) 	Polícia Militar e Mabel ....................................... 2 
6 0 ) 	Iate Clube e Dutra 	.............................................. o 

"A CIDAI)E" 	
13.a PAGINA 

Na noite de sexta-feira, foi vivida a penúltima rodada 
da fase de classificação do Campeonato de Bocha Ponto-
tl-92 da cidade. e Affonso Delloiagono, que acompanha o 
esporte da ex-bola de madeira hoje bolas plásticas, infor-
fiou os iesultados: 

No Ginásio "Rafael A. Vieste .- Palestra Itália E.C. 4 x 
Ijanen-ia Clube 2. 

No 'Dr. Genaldo de Cai -valho" - Poliesportivo do Co-
fliercial 4 x A.A. Banco do Brasil 2. 

Em 'Costa Coelho' ' -.- E.C. Mogiana 2 x Poliesportivo 
do Bõtafogo 4. 

No Caiçara - Caiçai'a Counitry Club 4 x S. Recreativa 
Carnpoi 2. 

Em Vila Tibénio - Círcirtio Operário da V. Tibénio 2 x 
A.A. de Dumont 4. 

Nas canchas circulista - Circulo O. de Campos Eh-
s .s 2 x Clube de Regatas 4. 

Na S. Recreativa -.- Iate Clube 3 x S. Reci'eativa (Cida-
de) 3. 

1.0 lugar, o campeão do l.° e 2. 0  turno Clube de Re-
gatas. com  108 pontos, ainda faltando uma rodada. 

2° lugar-- Circulo deC. Clisios, 98 pontos. 
3,0  lugar - Palestra Itália E.C., 94 pontos. 
4,0  lugar - Iate Clube, 92 pontos. 
5,0  lugar- Ipanema Clube, 91 pontos. 
6.0 lugar -Círculo da Vila e Poli do Comercial, 76 pon-
tos. 
7,0  lugar - Pol i Esp. do B otafogo, 74 pontos. 
8° lugar- A.A.B. do Brasil, 73 pontos. 

TÊNIS: US OPEN/AP 

A alemã Steffi Giaf pode não estar no melhor de sua 
firma, mas confirmou seu favoi -itismo nas quadras de 
Plushing Meadows e venceu a finlandesa, Nane Dahlman 
pjr 2 sets a O i 6.4 e 62 i e avançou as oitavas de final do 
iberto dos Estados Unidos. Mas ontem também foi dia de 
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1 FORMULARIOS,  *J  JUSTI FICATIVA DE VOTO 
VENDA NAS AGEN ~  

As agências da ETC 	Empresa Brasileira de informação à clientela, o chete da Regido 
de Correios e Telégrafos começam a vender Operacional daECT em Ribeirão Preto, Valmir 
nessa terça-feira os formulários dejustificativa Ramalho de Moura informa que encontrase 
de voto para as eleições municipais deste ano. reformulado e em funcionamento o SAU— Ser- 
Todo eleitor que estiver fora de seu domicílio viço de Atendimento ao Usuário, que pode ser 
eleitoral nas datas da eleição - 3 de outubro, acessado por telefone - 159 (a ligação é gratui- 
primeiro turno; e 15 de novembro, segundo tur- ta). 
no - deve justifiear o não comparecimento às Segundo Valmir Moura, a medida visa for- 
urnas. necer respostas rápidas ao usuário, prestando- 

o formulário é de fácil preenchimento e lhe informações sobre todos os produtos e ser- 
custa (até 3 de outubro) 4 mil cruzeiros, segundo viços da ETC , inclusive tarifas, novos CEP's, 
informa Marco Antônio Silva, coordenador co- rastreaniento de objetos, serviço de achados e 
mercial da REOP -.- Região Operacional de perdidos, etc. Com  areformulação, explicaVal- 
Ribeirão Preto da ECT. Ele sugere aos eleitores rnir Moura, a ECT espera que os usuários, após 
que vãojustificar o voto que adquiram o formu- contato telefônico com o SAU, compareçam 
lário antes de 3 de outubro, evitando as filas do nas agências com maior conhecimento do ser- 
dia da eleição. A ECT recebeu 188.500 formulã- viço desejado, agilizando ainda mais o atendi- 
rios para as 100 agências distribuídas em 85 ci- rnento. 
dades da região. Em Ribeirão Preto estarão a O chefe da ECT em Ribeirão Preto lembra 
venda 44.400 formulários. tarnbéni que, além dos novos serviços dos Cor- 

- reios, existem serviços tradicionais que são 
ATENDIMENTO AO PUBLICO boas saídas para evitar filas: comprovante de 

Com o objetivo de aprimorar a capacidade franqueamento para o primeiro e segundo por- 

ESPERADO HOJE EM RIBEIRÃO PRETO 
O GOVERNADOR FLEURY FILHO 

Os candidatos a Prefeitura de Ribeirão Preto e ao Po manifestacko unitária 	Movimento pela Etica na Política 
derLegislativo, avinte e sete dias daeleicâo. intensificani as - previstapara o dia dezoito de seteibro a partirdas dezes- 
campanhas. E a assessoria política do PIVIDB está anun- seis horas no Vale do Anhangabau. 
ciando para hoje (domingo, 6 de setembro) a presenca, em 
Ribeirao Preto do governador 1 uis Antonio Fleury Filho 
OgovernadorFleurydevedesembarcarnoaeroportoLeite 

- 

. 	 j 	. 

horas, devendo 	 do Lopes por volta de dezenove 	 participar 
. 

coimcio do candidato a prefeito João Gilberto Sampaio, 
marcado para às vinte horas na praçaJosé Rossi, no bairro  

fr de Vila Virgínia. Amda em Ribeirão Preto o governador vai 
falar com respeito à crise política brasileira e o movimento 
pelo irnpeachmentdo presidente Fernando Collor, Com o se 
sabe, o governador Fleury participa da organizacao da a 

RIBEIRÃO PRETO SEDIA O 
ID CONGRESSO BRASILEIRO DE BIOMEDICINA 

	

Foi realizada sexta-feira à noite, no Plenário da Câmara Mu- 	medicina; Sílvio Cecchi, presidente do Sindicato dos Biomédicos 

	

nicipal de Ribeirão Preto, a solenidade de abertura do III Con• 	do Estado de São Paulo; e Nicolau Spinelli Junior, representante 
gresso Brasileiro de Biomedicina. 	 da direçãd da Faculdade Barão de Mauá. 

	

O evento foi presidido pelo vereador i)ácio Campos, pre- 	O III Congresso Brasileiro de Biomedicina prossegue até 

	

sidente do Conselho Federal de Biomedicma, e contou com a 	terça-feira, no Hotel Tropical, com a participação de mais de 800 

	

participação do secretário de Estado da Saúde, Nader Waffae; do 	profissionais da área de saúde. Porocasião da solenidade de aber- 

	

superintendente do Hospital das Clínicas de Ribeirão Preto, An- 	tura, o vereador Dácio Campos agradeceu ao secretário i.la Saúde 

	

tonio Carlos Pereira Martiris; o diretor do Ersa-Escritório Regio- 	Nader Waffae; e aos deputados Arnaldo Jardim e Lobhe Neto a 

	

nal de Saúde de Ribeirão Preto, Luiz Benjamin Trivelatto; Mar- 	liberação de verbas para hospitais filantrópicos de Rit'iráo r'eto 

	

Ci) Antonio Ahrahão, presidente do Conselho Regional de Bio 	e região 

, 	 1 	 . 

RibeirãÕ Preto, 
DOMINGO, 06 DE SETEMBRO DE 1.992. 

--- 

DESFILE DO DIA 
DA PÁTRIA 

Amanhã, a partir das 8 horas, na avenida Costa e Silva, será 
reahzado o Desfile da Independência, na seguinte ordem: 

- Asteamento do Pavilhão Nacional Execução do Hiio 
Nacional pela Banda da Polícia Militar, e desfile: Polícia Militar 
do Estado de São Paulo; Banda Mirim da Destilaria Galo Bravo; 
Escotei ros Grupo Aimores; Clube Desbravadores Pioneiros; 
Esc. Munic. especial Egydio Pedreschi" ; EMPSG D. Luis do 
Amaral Mousinho . EMPG "Raul Machado ; EMPG 'Neuza 
Michelutti Marzola CEMEI 1 "João Gilberto Sampaio" ; CEMEI 
II Virgilio Salata : CEMEI III "Jardim Presidente Dutra II 
EMPG'AnisioTeixeira EEPSG 'CônegoBarros:BandaBSGl 
- Associação Brasil Soka Gakkai Internacional masculino/fe-
irijililiO. EEPSG Pedr,,i,adeFreitas' :TirorteGre-rraii--O2O3t 

VEICULOS 

- Refrescos (piranga S A; Cia Ultragaz SIA; Policia Civil; 
Policia Militar, 9° Grupamento de Bombeiros; Policia Rodovia-
ria; Clube Faixa Branca e os, 

MONTARIA 

 —Cavaleirosda Romaria São Judas Tadeu. 

I'1uJ;[.I:1J1*il;I: 
No próximo dia12, no Hotel do Frade, em Angra dos 

Reis, será realizada a 6.a Etapa do II Campeonato Brasi]ei 
ro de Enduro Equestre. 

A partir do dia 14 e até o dia 17 deste niés, estarão 
abertas as inscrições para o IV Ciclo de Palestras sobre 
Patologia e Parasitologia Animal, que será realizado na 
DIRA - Divisão Agrícola Regional de Ribeirão Preto, na 
avenida Jerônimo Goncalves, 64, 

Governador Fleury é aguardado hoje em Ribeirão Preto para 
participar de campanha politica do PMDB. 

Encontro discute 
problemas do 
ser humano 

Quais as causas do stress? Por que as pessoas tem irrita-
çoes? As incertezas levam au sofrimento? Como se livrar da 
aflições diaria? Esses e outros assuntos,vao de debatidos dE 
hoje(6desetembro)ate a próximasexta-feira, a partirdas 1 9h30 
no Teatro de Arena, com entrada franca. 

o encontro 'Quesloes da Vida" tera por palestrante o pro 
fessor de Teolog ia e Educação Gersori Pi res de Araújo, 52 anos 
Segundo o professor Gerson, 'o momento para se discutir 
ansiedade e o descontentamento do povo brasileiro. Ele comen 
ta qie as pessoas 'acabam sofrendo mais do que precisam e n 
tornam mais dependentes de outras pessoas, remedios etc, ma 
se todos fizessem uma autoanalise, perceberiam que tia cond 
çoes de passar pelos vanios problemas da vida com a cabeça 
erguida, pes no chão e até mesmo mais felizes". 

o professor Gerson Pires de Araujo vem a Ribeirão Preto i 
convite da Associaçao dos Jovens Adventistas de Ribeirão Pra 
to. Maiores informações com sr. Jose Valdir Seila, pelós telefc 
nes 635-71 12 e 635-8923. 

DIMINUI NVEL DA INADIMPLËNCIA 
EM RIBEIRÃO PRETO 

Levantamento divulgado pelo Instituto de Economia "Mau- econômica. Segundo, a tendência de redução dos estoques ns 
rilio Biagi", da Associação Comercial e Industrial de Ribeirão empresas, que tentam cada Vez mais trabalhar com capital de gio 

Preto, registra uma redução no nível de inadimplência em Ribei- próprio, evitando recorrer a rede bancária. 
i-ao Preto e região. Entre janeiro e agosto do ano passado foram A participação de notas promissórias no total de títulos pn- 
protestados 21.850 títulos (dup"licatas, cheques sem fundo, notas testados, qüe nos oito primeiros meses do ano passado era e 
promissórias, etc.). No mesmo período deste ano 18.675 títulos 20,60 por cento, foi para 23,33 por cento, numa indicação o 
protestados, uma queda de 14,53 por cento, aperto financeiro das pessoas físicas. Por outro lado, a parti) - 

pação das duplicatas no total caiu de 83,93 por cento para 81,9 
Antônio Vicente Golfeto, diretor do Instituto de Economia por cento. Já os cheques sem fundo, que representavam 5,66 iar 

da AGI aponta duas causas para a diminuição no nível de inadini -  cento do tota 1, suliram para 8,20 por cento - outro indicador a 
plência. Primeiro, uma melhora na liquidez das empresas, que perda do poder aquisitivo das pessos físicas, mais especificamei- 
estão mais capitalizadas apesar da retração no nível da atividade te, dos assalariados. 
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Siendade d aoei im uo 	ileiro de Biomedicina, 
anteontem à noite, na Cmara Municipal. 

MAUTEMPO CANCELOU ATIVIDADES E PREJUDICOU O 
TRANSITO ONTEM NO CENTRO DE RIBEIRÂO PRETO 
A chuva da manhã de ontem (sábado) atrapalhou os planos vendo, em trecho difícil e nos cruzamentos, registrando-se bati- 

de muita gente em Ribeirão Preto, alterando o movimento no das.e dano materiais. Os motoristas reclamam que o trânsito em 
centro da cidade. Na área do calçadão, na Rua General Osório, Ribeirão Preto "encontra-se muito desordenado e confuso", so- 
houve redução das atividades e quem compareceu teve que co- bretudo no centro, onde o DST implantou flOVOS semáforos em 
frentar o mau tempo. O calçadão tem sido um dos locais esco -  cruzamentos. Em alguns trechos o semáforo ainda se encontra 
lliidospeloscandidatos, partidos e cabos eleitorais, paraapropa- desligado e nas avenidas a situação vem se ompiicanda, quan- 
ganda política e contato com a população, nesse período que 
antecede as eleições municipais de três de outubro. Ontem pela 

do ocorre defeito no sistema de semáforos. Motoristas 	uFixa 
ram -se 	esse tipo de 	tem 	verificado 	Anida que 	 problema 	se 	na 

manhã as chuvas acabaram desestimularido esse tipo de assedio Independência, provocando engarrafamento no horanio de 1 ii'o. 
ao eleitor, mas mesmo assim alguns candidatos ainda se arris- 
caram. 	 - OBRA DEMORADA NO CAL ÇADAO 

O TRANSO FICA COMPUCADO IT 

o trânsito também ficou lento e complicado, na manhã de 
ontem, no centro de Ribeirão Preto, em decorrência da chuva. 
Q uem tinha pressa e ainda não se acostumou com as mudanças 
provocadas pelo calçadão, acabou enfrentando problemas, no 
setor de maior movimento. Alguns veículos acabaram se envol- 

A obra do calçadao já bastante demorada, pode sofrer novo 
atraso comentou-se ontem - se houver prolongamento da 
chuva. Embora na fase de ornamentação, o mau tempo sempre 
acaba atrapalhando. Na manhã de ontem, mesmo cont chuva, os 
trabalhos prosseguiam, e houve acesso de veículo pesado no 
calçadão, na rua General Osório, para descarga de material 
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: 4 Uue,t To ao centro de Hlbeuao Preto ra manha de ontem, teve que enfrentar o mau tempo 

1 ,- aretor do Instituto de Economia da Ad. 1 A chuva atrapalhou os planos de muita gente e provocou confusão no trânsito. 
-,------- 	 _____ --- 	 ---- 


